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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CAMPAÑA IEEQ “GRACIAS” 
 
IEEQ PUBLICA (INSERCIÓN DE UN CUARTO DE PLANA): QUERÉTARO: Gracias por tu participación en las elecciones, por haberte informado y ejercido tu derecho al voto, porque este 7 de junio fuiste parte de una jornada electoral ejemplar. GRACIAS. Tu participación hace la democracia. (N, 3/ PA, 10 /CQ, 5)  
CÓMPUTOS  
 
EL PRÓXIMO JUEVES RESULTADOS FINALES: IEEQ Josué García.  Carlos Eguiarte secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)  aseguró que será después de 50 horas que el organismo tenga los resultados finales y los recuentos administrativos de los 24 Consejos Distritales en Querétaro, esto para poder acreditar las victorias electorales del pasado 7 de junio. El computo de los 24 Consejos Distritales inició este 9 de junio a las 8:00 de la mañana, por lo que se prevé que concluya el 11 de junio pasadas las 10 de la mañana, por lo que antes de esa hora no se tiene ningún resultado oficial hacía ninguno de los candidatos queretanos. “De acuerdo con el articulo 143 y 149 de la Ley Electoral del estado, mandata que tenemos que realizar esta acción una vez concluida la jornada electoral, por lo cual el martes siguiente se tiene que dar las sesiones de computo,  y aun cuando tenemos una idea más o menos clara de cuales fueron los resultados en cuanto al PREP, finalmente son resultados preliminares”. La realización de este cómputo, consiste en corroborar la información que se registra en el acta y la que refieren los paquetes electorales, por lo que si en este cómputo se registra una incidencia donde no concuerden los resultados, los partidos pueden solicitar el recuento total de los votos.  http://www.poderinformativo.com.mx/el-proximo-jueves-dara-resultados-finales-el-ieeq/  
INICIA IEEQ SESIONES DE CÓMPUTO Y RECUENTOS ADMINISTRATIVOS Por Yanely Ortiz/ADN Informativo Querétaro, Qro., 9 de junio de 2015.- A partir de las 8 horas de este martes iniciaron en los 24 consejos distritales y municipales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), las sesiones de cómputo y recuentos administrativos, a fin de dar paso a la declaratoria oficial de las elecciones en el caso de las presidencias municipales y regidurías. Así lo dio a conocer el secretario ejecutivo del IEEQ, Carlos Eguiarte Mereles, quien refirió que este es un proceso que debe realizarse de manera interrumpida, incluso por un periodo de tiempo de hasta 50 horas. “De acuerdo con el articulo 143  y 149 de la Ley Electoral del estado, mandata que tenemos que realizar esta acción una vez concluida la jornada electoral, por lo cual el martes siguiente se tiene que dar las sesiones de computo, y aun cuando tenemos una idea más o menos clara de cuáles fueron los resultados en cuanto al PREP, finalmente son resultados preliminares”, comentó. Indicó que es a través de la sesiones de computo como se alcanzará la definitiva de los resultados, ratificado por cada uno de los 24 consejos distritales y municipales, que consiste en revisar el paquete electoral y que éstas coincidan con las actas que se capturaron. “Se abren los paquetes y se extrae el acta que está dentro del paquete, y que ésta coincida con la que se informó al PREP y cuando los resultados no son correctos, se establece una incidencia y los partidos pueden solicitar el reconteo de votos, es un proceso que puede ser muy largo, incluso de 50 horas, depende del municipio”, concluyó.   
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http://adninformativo.mx/inicia-ieeq-sesiones-de-computo-y-recuentos-administrativos/  
INICIA EL CONTEO PARA PLURINOMINALES EN EL CONGRESO Y REGIDURÍAS Por Patricia López Querétaro, Qro.- Los 24 consejos municipales y distritales del  Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) iniciaron las sesiones de cómputos parciales y totales de las elecciones del Ayuntamiento, así como de asignación de regidores por el principio de representación proporcional. El secretario ejecutivo del IEEQ, Carlos Eguiarte, agregó que el Consejo General hará lo mismo el domingo, cuando declarará la validez de la elección y expedirá la constancia de mayoría al ganador de la gubernatura, además que designará a los diputados locales plurinominales. Las sesiones de cómputo son parte del proceso que corresponde al término de la jornada electoral, en el que se abren los paquetes para extraer el acta original de cada uno y hacer las comparaciones. "Si todo coincide se lleva a cabo el cómputo y no hay mayor problema, cuando hay algún incidente, porque los resultados no están correctos, se llama la atención, no hay problema, el partido que lo solicite puede iniciar un recuento individual de casillas, se sacan los votos se voto por voto", declaró Eguiarte Mereles. Este proceso lleva diferentes tiempos y aunque en algunos casos se tarda hasta 50 horas, algunos consejos terminan muy rápido, como San Joaquín, que tiene solamente 15 casillas y puede tardar apenas dos horas en tener un acta que dé formalidad a los resultados finales. Estos consejos distritales y municipales, que a partir del martes sesionan de manera ininterrumpida, elaboran la constancia de mayoría que se entrega a los ganadores de las presidencias municipales y asignan a los regidores de mayoría relativa. "Hasta ahora tenemos los consejos que sesionan con orden, sin incidentes, a lo  algo menor, pero sin más incidentes", señaló el funcionario electoral. Lo mismo sucederá el próximo domingo, cuando se asigne a los diputados de representación proporcional, siempre con un principio en materia de paridad de género que tendrá que observarse. (DQ, 1)  
INICIA IEEQ CON RECUENTO DE PAQUETES ELECTORALES Por Norma Ayala Hasta 50 horas continuas de trabajo tomará concluir con las sesiones de cómputo y recuentos administrativos de los paquetes electorales, informó el secretario ejecutivo del Instituto Electoral de Estado Querétaro (IEEQ), Carlos Rubén Eguiarte Mereles, quien señaló que este proceso dio inicio a las 8:00 de la mañana de este martes 9 de junio en los 24 consejos distritales y municipales. Informó que este acto se realiza con la finalidad de ofrecer la declaratoria de validez a la jornada democrática y entregar tanto las constancias de mayoría a los candidatos ganadores de los distintos ayuntamientos, como para la asignación de regidurías de representación proporcional. Eguiarte Mereles precisó que aun cuando el instituto electoral tiene una idea clara de cuáles han sido los resultados de la elección para presidentes municipales, ello gracias al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), “éstos no son los resultados definitivos”. “Esta definitividad se logra con las sesiones de cómputo: cada uno de los 24 consejos distritales y municipales que están sesionando desde este martes para llevar a cabo el computo de actas, el total de cada una de las casillas que tiene ese consejo”, expuso el secretario ejecutivo del IEEQ. Añadió que el mecanismo que se lleva a cabo en las sesiones de cómputo consiste en sustraer de cada paquete electoral el acta original donde se indica cuántos fueron los votos que obtuvo cada fuerza política, y, posteriormente, estos datos se comparan con el acta que en su momento se firmó tras la jornada electoral. “Deben comparar que el acta que leyeron el día de la jornada electoral coincida totalmente con el acta que está dentro del paquete. Si todo coincide, se lleva a cabo el cómputo y no hay mayor problema, pero aun así puede ser un proceso que puede ser largo, tenemos antecedentes que incluso se han tardado hasta 50 horas, pero la lógica es que no sea tanto”, aseveró Eguiarte Mereles. “Lo que se obtendrá de estas sesiones es un acta que levanta el presidente y el secretario de cada uno de los consejos , en donde se determina de manera oficial cual es el resultado de ese 
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consejo, para ayuntamiento y son ellos quienes elaboran la constancia de mayoría que se le entrega al candidato ganador”, refirió. El funcionario agregó que en algunos municipios el cómputo puede ser rápido, como es el caso de San Joaquín, en donde solamente existen 15 casillas, sin embargo “el IEEQ está preparado para estas eventualidades, con personal que está dando seguimiento a esta acción en cada uno de los consejos”. La fecha límite para entregar constancias de mayoría, de acuerdo con Eguiarte, no está definida en la ley. “Queremos dar resultados definitivos lo antes posible, pero para que eso ocurra requerimos de un gran esfuerzo de parte de los consejos distritales y municipales”, destacó. (EUQ, 1)  
REALIZAN CONTEO FINAL EN CONSEJOS DISTRITALES Por Jorge Vargas Sánchez Dado que están revisando 2 mil 428 actas de igual cantidad de casillas electorales y tienen que hacerlo tres veces porque son tres elecciones (gobernador, diputados locales de mayoría relativa y Ayuntamientos), los resultados finales de la votación estatal empezarán a fluir hoy en los 15 Consejos Distritales y 9 Municipales. Los Consejos empezaron a sesionar desde las 8:00 de la mañana de ayer. La legislación electoral establece que no pueden abrir recesos, sino que el conteo de los votos tiene que ser continuo. Por eso cada Consejo tiene 1 presidente, 4 consejeros propietarios, 1 secretario técnico y 3 consejeros suplentes. La revisión de los paquetes electorales la están haciendo de cara a los representantes de los partidos políticos, y en cada caso puede haber intervenciones de alguno o algunos de ellos, sea por una razón o por otra, y a cada inconformidad el secretario técnico responde qué es lo procedente conforme a la ley. El trabajo de revisión es lento porque hay varias actas que tienen alguna inconsistencia. Por ejemplo, puede ser que si en el documento original y en su copia coinciden los totales de los votos escrutados, empero haya diferencias pues son más los electores registrados en el listado nominal correspondiente, y entonces es necesario hacer aclaraciones; o que en las actas no hayan sido inscritos todos los datos de la casilla, aun cuando en el documento aparezcan los nombres de todos los funcionarios de casilla. (PA, 4)  
EXIGEN RECUENTO DE VOTOS EN EZEQUIEL MONTES Por Martha Romero Militantes y simpatizantes de los partidos Acción Nacional (PAN), Humanista (PH) y de la Revolución Democrática (PRD) exigieron el recuento de boletas en algunas urnas en el municipio de Ezequiel Montes, esto al asegurar inconsistencias en el número de votos computados que podrían evidenciar “embarazo de urnas” o el uso de personas registradas en el padrón electoral que actualmente no radican en el municipio o ya fallecieron. Presente estuvo el candidato a la alcaldía por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Montes y del Partido Humanista, Martin Velázquez, junto con otras 100 personas. Afuera de las oficinas del consejo local del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) fue donde manifestaron su inconformidad por las irregularidades en el conteo de votos. Los manifestantes aseguraron que en algunas actas de cómputo de votos había inconsistencias entre el número de sufragios para un cargo público, y/o para otro dentro de una misma sección, lo que habría evidenciado la manipulación de los números. “En algunas secciones, por ejemplo, encontramos contabilizados 200 votos junto con los nulos para presidencia municipal, pero para diputación federal o local era otro número, cuando se supone que el mismo número de ciudadanos emite su voto en una sola sección. Recordemos que hasta los votos nulos se cuentan”, mencionó Cinthia, militante del PAN, quien optó por omitir su apellido. (EUQ, 4)  
VIRTUAL GANADORA DE LA ALCALDÍA DE PEDRO ESCOBEDO, DISPUESTA A RECUENTO Por Montserrat Márquez Aseguró la virtual presidenta municipal de Pedro Escobedo por el PRI, Beatriz Luna, que ante la posibilidad de impugnación de casillas por parte de su contrincante del PRD, Salvador Piña, ella estará dispuesta a que sean 
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contados de nueva cuenta los votos, pero asegura que esto siempre y cuando sea respetada la decisión de los habitantes de Pedro Escobedo. En rueda de prensa aseveró que la ventaja que tiene arriba de las otras fuerzas políticas es de tres puntos porcentuales; que por ello, al ser la virtual ganadora estará al pendiente para resolver las necesidades externadas en tiempo de campaña. “Hay ocasiones en la que algunos partidos políticos no respetan 
la voluntad de la ciudadanía, estamos preparados para defender la decisión de Pedro Escobedo. Se está computando 
en el IEEQ la situación de los votos, faltan alrededor de 10 casillas, estaría dispuesta a que se volvieran a contar los 
votos”, reiteró. Asimismo Luna manifestó que la jornada del pasado domingo fue un proceso bastante limpio, además de que ha habido un conteo limpio, acompañado por el respeto de los demás partidos políticos, así como que lo único que todos quieren es el beneficio y el buen desarrollo del municipio. (AM, 6)  
TRIFULCA EN EL CONSEJO DISTRITAL DEL IEEQ EN CADEREYTA Por Redacción CADEREYTA DE MONTES, Qro., 9 junio 2015.- Simpatizantes del PAN realizan una manifestación al exterior de la sede del Consejo Distrital del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, quienes exigen recuento correcto de actas, pues afirman que el candidato que abanderaban tiene una diferencia de apenas 800 votos de distancia del PRI. Por ello, durante el proceso que realizan al exterior del organismo, los simpatizantes panistas piden que se den los resultados definitivos y aseguran hubo irregularidades durante la jornada del pasado domingo. Los vidrios de la sede del IEEQ fueron dañados y una de las consejeras aseguraba que le bajaron el aire de las llantas de su vehículo.  https://queretaro.quadratin.com.mx/Trifulca-en-el-consejo-distrital-del-IEEQ-en-Cadereyta/  
SIMPATIZANTES DE ‘LUPE’ GARCÍA PIDEN CONTEO DE VOTOS Por Diego Armando Rivera Cerca de 3 mil simpatizantes del candidato a la presidencia municipal por el Partido Acción Nacional (PAN), , marcharon de manera silenciosa por las calles de la cabecera delegacional de El Marqués, en donde solo se escuchaba una voz de vez en cuando. Los ciudadanos salieron del Socavón y caminaron hasta el Consejo Distrital 
XII, en donde permanecieron fuera un par de minutos. Ahí y a lo largo de su trayecto, mostraron pancartas con diversas consignas, como pedirle al gobernador del estado que no interviniera en este proceso, acusando que esta era una elección de estado, o pidiendo un recuento ‘voto por voto, casilla por casilla’. Después de ir a las instalaciones municipales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro en El Marqués, siguieron hasta la plaza de San Pedro, en donde la presidenta del Comité Directivo Municipal del PAN, Verónica Galicia, agradeció a sus simpatizantes todo lo que han dado por sus candidatos, ya que se han convertido en su fuerza y su voz. 
“Tengan la tranquilidad de que nosotros ganamos y de que no nos lo van a quitar, vamos a seguir dando las muestras 
de apoyo a nuestro candidato”, señaló. Incluso les dijo que están seguros de alzarse con el triunfo en los próximos días, cuando haya concluido el conteo oficial en el consejo distrital. “Ustedes tengan la plena confianza que no nos 
vamos a dejar, nos estamos defendiendo con ‘uñas y dientes’ un triunfo que es nuestro y que nadie nos los va a quitar. 
Nosotros, amigos y amigas, somos el respaldo y el apoyo de nuestro candidato, que será el presidente de este 
municipio”, indicó. Los manifestantes se unen al llamado del abanderado panista, quien pide que no se adelante un posible triunfo en este municipio de algunos de los candidatos registrados, ya que es necesario, aseguran, primero terminar el conteo oficial de las casillas para definir al presidente municipal electo. “Les pedimos 
mantenernos como hasta ahora, demostrando el respeto que le tenemos a la ciudadanía, lo vamos a hacer hasta que 
tengamos nuestra constancia en las manos”, finalizó. Al término de su discurso, lo que fue una marcha silenciosa se convirtió en gritos de apoyo a sus candidatos con frases como ‘Pancho gobernador, Lupe presidente’. (AM, 5) 
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RESULTADOS ELECTORALES  
LA FORMULA REGISTRADA EN EL IEEQ Se presenta la lista de la fórmula ganadora del PAN en el municipio de Querétaro. (N, QUIÉN SIGUE, 5) 
 
EXIGE BETY LEÓN RESPETO A LOS RESULTADOS Por Irán Hernández La candidata virtual, electa del PRI-PVEM-PANAL, PT por lo alcaldía de Pedro Escobedo, Beatriz León, afirmo que hasta el momento, según los resultados del PREP, tiene una ventaja de tres puntos porcentuales, respecto a los demás aspirantes, por lo que pidió respetar la voluntad de los ciudadanos, tras señalar que tendrá un gobierno honesto y de puertas abiertas.  “Todavía se está computando en el IEEQ, la situación de las casillas electorales, estamos hablando que alrededor de 10 casillas aún están por aperturar y terminar este conteo”. (CQ, 27)  
PIERDE REGISTRO PARTIDO NARANJA Por Jorge Vargas Sánchez Mientras a nivel nacional Movimiento Ciudadano creció en las pasadas elecciones, en el plano local las cosas no le resultaron nada bien, y si se mantienen los números del PREP, el partido dirigido por José Luis Aguilera Ortiz y su hijo José Luis Aguilera Rico, perdería el registro y el derecho a tener un diputado plurinominal local. Sería la primera vez, desde que esta familia ha dirigido partidos -como Convergencia-, que se quedarían sin espacios en los Cabildos, Congreso y ante el IEEQ.  Y es que la ley electoral del estado obliga a cualquier partido a obtener el 3 por ciento en la elección para mantener el registro, y según el Programa de Resultados Preeliminares, los naranjas habrían logrado en la votación para gobernador apenas el 1.5 por ciento de los sufragios con 10 mil 37 votos a favor de su abanderado. En el mismo escenario están el PRD y Encuentro Social.  MC cursó un comunicado en el que asegura tener 3.01 por ciento de la votación, habiendo posibilidad de alcanzar el 4.5 por ciento inclusive pues, alega el partido, 466 actas de casillas electorales no han sido computadas aún, a pesar de que son contadas en los respectivos Consejos. El próximo domingo sesiona el Consejo General del IEEQ y entonces, entre otros asuntos que atenderá, dará a conocer cuáles son los partidos políticos que sin haber alcanzado el 3 por ciento mínimo deben despedirse del subsidio público y las bondades que disfrutan cuando mantienen su registro; y en ese grupo iría Movimiento Ciudadano. De acuerdo con el presupuesto de egresos del IEEQ, este año al partido le correspondieron 5 millones 779 mil 143.37 pesos por concepto de subsidio público ordinario, más 2 millones 889 mil 571.69 para actividades electorales y de campaña. (PA, principal)  
Y MORENA LO OBTENDRÁ CON SUS 35 MIL VOTOS Por Jorge Vargas Sánchez Morena se enfila a obtener su registro como partido político, que solicitó hace meses al Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), al haber ganado 35 mil votos. Esto se desprende de una rueda de prensa con el presidente estatal de Movimiento Regeneración Nacional, Sinuhé Piedragil Ortiz. En un restaurante del Centro de la ciudad, el dirigente político anunció que además es seguro que obtenga por lo menos un diputado plurinominal en la próxima LVIII Legislatura local y sería el estudiante de Criminología Alberto Jurado, quien compitió por el III Distrito local. El dirigente político dijo que aunado a lo anterior, también es factible que tengan un regidor por la vía de la representación proporcional en los Ayuntamientos de Corregidora, Querétaro y El Marqués, y aun en los de Pedro Escobedo y San Juan del Río. (PA, 3)   



 
MIÉRCOLES 10 DE JUNIO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 6 
 

ENTREGA CONSTANCIAS DE MAYORÍA 
 
ENTREGA IEEQ CONSTANCIA DE MAYORÍA A DAESY HINOJOSA Por Redacción / ADN Informativo Querétaro, Qro., 10 de junio de 2015.- Este martes por la noche fue entregada la constancia de mayoría como diputada local por el primer distrito a Daesy Alvorada Hinojosa Rosas; esto en el Consejo Distrital 1 del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Con dicha constancia se oficializa su estancia en la LVIII Legislatura que iniciará trabajos este 2015 y finalizará en el 2018; por lo que agradeció a los ciudadanos que respaldaron su propuesta con su voto. “Alcanzar este objetivo hubiera sido imposible sin el apoyo de mi familia, de mis amigos, de mi equipo y, sobre todo, de aquellos ciudadanos que me respaldaron con su voto. Muchas gracias a todos ustedes por ese respaldo y esa fuerza que me dieron para seguir adelante”. Añadió que es momento de empezar a materializar el proyecto, de trabajar por los ciudadanos queretanos en pro del bienestar general y del progreso del estado.  http://adninformativo.mx/entrega-ieeq-constancia-de-mayoria-a-daesy-hinojosa/ 
 
RECIBE CONSTANCIA DE MAYORÍA JOSÉ GONZÁLEZ Por Miguel Ángel Miguel / ADN Informativo San Juan del Río, Qro., 10 de junio de 2015.- Recibe su constancia de mayoría como diputado electo del distrito local X, José González Ruiz, esto en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en San Juan del Río. “Fue una elección ordenada en donde la ciudadanía emitió su voto por lo que nos toca cumplir y dar buenas cuentas a la ciudadanía”, dijo González Ruiz. Manifestó que tuvo una diferencia con su más cercano perseguidor de cerca de 5mil votos lo que representa la aceptación de la ciudadanía por su proyecto. “Ahora que ya recibimos la constancia vamos regresar al distrito, no solo a agradecer, sino ya ponerme de acuerdo con la ciudadanía para que nos vallan indicando cual podría hacer la agenda legislativa, sobre todo el trabajo que realicemos en gestión para las comunidades”. Finalizó diciendo José González que fueron una elección en la que la ciudadanía salió a emitir su voto por una alternancia, lo que nos queda responder a esa confianza para trabajar en conjunto y dar resultados que es lo que espera la gente.  http://adninformativo.mx/recibe-constancia-de-mayoria-jose-gonzalez/  
POSIBLES IMPUGNACIONES  
PREVÉ PAN IMPUGNAR EL MARQUÉS, HUIMILPAN Y EZEQUIEL MONTES Por Montserrat Márquez Los municipios donde el Partido Acción Nacional prevé realizar impugnaciones derivadas de la jornada electoral del domingo, son Ezequiel Montes, Huimilpan y El Marqués; aunque de acuerdo con el representante ‘blanquiazul’ ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Martín Arango García, para tener certeza de ello deben esperar a que concluya el conteo de las actas, para saber si como partido ‘se puede dar la vuelta’ con el reconteo o si es necesario recurrir a los métodos de impugnación. “Como defensa al voto, en el octavo en Peñamiller y en Landa 
de Matamoros, reportan que, en teoría, Mary Amador ya obtuvo el triunfo, pero todavía se está realizando el conteo 
en el distrito octavo y en el municipio de Peñamiller”, señaló. En entrevista vía telefónica con el periódico AM de Querétaro, el representante explicó que al momento de solicitar el conteo de actas, se hace valer el uso de la voz en 



 
MIÉRCOLES 10 DE JUNIO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 7 
 

el sentido de las inconformidades que han estado demostrando; sin embargo, agregó que por lo regular la autoridad deja a salvo sus derechos en el caso de que quieran acudir al Tribunal Electoral del Estado de Querétaro. Arango García añadió que no cuenta con elementos para aseverar que existen cuestiones ‘sucias’, ya que se debe partir de la buena voluntad ciudadana y que a veces hay errores; por lo cual reiteró que, primero están solicitando el reconteo administrativo de cada uno de los municipios mencionados anteriormente. En el caso específico de El Marqués, detalló que es una posibilidad que con el nuevo conteo de actas se vaya a ganar, pero dijo que el esfuerzo que se realiza es para hacer valer la voluntad de los ciudadanos, por lo que manifestó: “Si nosotros, pasando el 
conteo de hoy, observamos una mayoría a favor o en contra, no nos quedará más que reconocerla”. Con respecto a la manifestación que se presentó la mañana del martes en el municipio de Ezequiel Montes, aseguró que había ciudadanos y militantes de Acción Nacional, el PRD y del Humanista, que exigían se realizara una información justa. “Vi una manifestación pacífica, pero haciendo un llamado enérgico al instituto electoral para que haga bien las 
cosas; el llamado que hemos venido realizando a los militantes es que confíen en las instituciones y en los 
representantes que el partido tiene ante ese consejo municipal, porque nosotros sabremos defender bien el voto”, concluyó. (AM, 5)  
PARTICIPACIÓN ELECTORAL 
 
SUPERAN VOTOS NULOS A CANDIDATOS EN QUERÉTARO Por Haydé Ruiz / ADN Informativo Querétaro, Qro., 8 de junio de 2015.- En el proceso electoral del pasado domingo 7 de junio, la participación ciudadana en el estado de Querétaro fue del 55 por ciento, de la cual, 3.36 por ciento pertenece al rubro de votación nula. En este ejercicio democrático, los votos nulos alcanzaron la cifra de 21 mil 920, de un universo de 652 mil 173 votos contabilizados hasta el momento, número que superó el total de votos recibidos por los candidatos a la gubernatura del estado Adolfo Camacho Esquivel, del Partido de la Revolución Democrática (PRD); y de Salvador Gabriel López Ávila, de Movimiento Ciudadano (MC), quien días antes del término de las campañas electorales se sumó al proyecto de Pancho Domínguez. Por su parte, el perredista, Adolfo Camacho, acaparó un total de 18 mil 496 votos a favor; mientras que López Ávila registró 10 mil 193 sufragios. Ante esto, ambos partidos políticos se enfrentarían a la pérdida del registro, ya que el primer criterio para mantenerlo es alcanzar el 3% de las votaciones en el periodo electoral, porcentaje que rebasó la categoría de votos nulos; mientras que las instituciones políticas, con sus respectivos candidatos, no. En ese sentido, quien quizá dio la sorpresa fue el partido de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), en la figura de Celia Maya García, quien alcanzó 35 mil 852 votos, es decir, cerca del 5.4 por ciento, suficiente para mantener el registro de su partido. Por tanto, los números de votos para cada partido en la contienda por la gubernatura, hasta el momento de acuerdo con el conteo rápido del PREP, quedó de la siguiente manera: Francisco Domínguez, PAN: 305 mil 385; Roberto Loyola, PRI-PVEM-Panal: 259 mil 271; Celia Maya, Morena: 35 mil 852; Adolfo Camacho, PRD: 18 mil 496; Salvador López, MC: 10 mil 193; Votos Nulos: 21 mil 920; Candidatos No Registrados: 1 mil 083; Total de participación: 652 mil 200 (55%) Abstencionismo: 533 mil 596 (45%, aproximado). Bajo este argumento, el Consejo General del Organismo Público Local deberá emitir la declaratoria de pérdida de registro para ambas instituciones políticas, perdiendo todos los derechos y prerrogativas, tal como lo marca la Ley Electoral del estado.  http://adninformativo.mx/superan-votos-nulos-a-candidatos-en-queretaro/ 
 
JUSTIFICA IEEQ BAJA PARTICIPACIÓN Por Andrea Martínez 
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El secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) Carlos Eguiarte Mereles, justificó la disminución en el porcentaje de participación ciudadana este siete de junio. Luego de que en esta elección se registró un 56.99 por ciento de participación en Querétaro, a pesar de que la meta,  de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE) era mantener el promedio del 67 por ciento, explicó que en la elección intermedia suele bajar la participación de los electores, además de que también influyó el cambio de la fecha de la elección, pues se adelantó un mes. Aunque, recalcó que en términos generales el estado tuvo una buena participación, al registrar nueve por ciento arriba de la media nacional. No creo que haya una elección negativa, hay un factor que creo que pudo haber influido, y es que estamos muy acostumbrados a votar en el mes de julio, hay algo de estadística al respecto y alrededor del 10 por ciento del ciudadano no sabía con precisión el tema de la fecha, me parece natural ente el ajuste nacional de la fecha de votación, aclaró. VOTOS NULOS Asimismo el Secretario Ejecutivo del IEEQ consideró que no es alarmante el número de votos nulos, a pesar de que fue superior a los que obtuvieron partidos como el de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC). Subrayó que represento una expresión de los ciudadanos, que envió el mensaje de que algo no les gusta. ARRANCA CÓMPUTO EN CONSEJOS Eguiarte Mereles recordó que este martes desde las 8 de la mañana se llevó a cabo en los 24 consejos Distritales y Municipales los cómputos parciales y totales de las lecciones de ayuntamiento, asignación de regidores por el principio de representación proporcional, de diputados por mayoría relativa y de gobernador. Agregó que este proceso podría tardar hasta 50 horas. (CQ p4) 
 
EVALÚAN PARTICIPACIÓN EN COMICIOS Y VOTOS NULOS Por Norma Ayala  El secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Carlos Eguiarte Mereles, informó que 57% de la participación ciudadana que se generó en los comicios de este domingo se debió, en gran parte, a que la población desconocía la fecha de la jornada democrática, misma que hasta la pasada legislación se celebraba en el mes de julio. “Un factor que creo que pudo haber influido es que estamos acostumbrados a votar en el mes de julio y existen estadísticas que dicen que, alrededor de 10% de los ciudadanos, no sabían con precisión el tema de la fecha. Es una cuestión normal por el ajuste que se generó y es algo de los temas que podemos ver”, dijo. Y es que de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el número de votos nulos que se registraron en la entidad fue de 21 mil 920, cifra incluso superior a los votos que se emitieron en favor de algunos candidatos. En este sentido, dijo que no hay por parte del instituto una lectura negativa respecto a estas cifras, sobre todo porque en el tema de la participación ciudadana existen muchos factores que inciden en incrementarla o disminuirla. Y es que a decir de Carlos Eguiarte, en términos generales existió una buena participación, con nueve puntos arriba de la media nacional, lo que significa que los resultados de participación ciudadana son razonables y deben ser aceptados por la ciudadanía. En cuanto a los votos nulos, Eguiarte Mereles comentó que el hecho de que un partido tenga una menor participación de votos en contraste con el número de sufragios anulados, es una cuestión que no debe sorprender, ya que “puede ser lectura de que las propuestas presentadas y candidatos no fueron parte de la preferencia de los ciudadanos. Agregó que debería ser preocupante cuando este porcentaje de votos nulos fuera extremadamente alto, además de que tendrá que ser un tema de la próxima Legislatura evaluar si es necesaria una nueva modificación a la Ley Electoral. (EUQ, 3) 
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JORNADA ELECTORAL 
 
DEJARON PLANTADO AL INE 30% DE FUNCIONARIOS Por Paulina Rico  Querétaro, Qro.- El 30 por ciento de los funcionarios de casilla que participarían en la jornada electoral del domingo pasado no  a sus casillas, pese a haber sido capacitados por el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), aseguró Sinuhé Piedragil, dirigente estatal de Morena.  "Ese  de funcionarios registrados como funcionarios de casilla dejaron plantado al INE e IEEQ, y observamos y denunciamos que ese día Distritos como el III, IV y VI dejaron de asistir el 40 por ciento, eso resultó en que tardaron en instalarse las casillas, incluso unas abrieron hasta la 12 del día, situación que mermó la participación de los ciudadanos", denunció.  Celebró que Morena haya sido la tercer fuerza política en el estado, resultados que a su decir no sorprendieron, además que lo anterior les otorgará representación en la próxima Legislatura.  "En votación de diputados federales fue el siete por ciento, y para elección de gobernador, diputados locales y ayuntamientos se mantuvo alrededor del 5.4 por ciento a nivel estatal, la ley nos asegura que con un  del tres por ciento tenemos un diputado, pero podríamos tener el segundo", detalló.  El dirigente denunció que durante la jornada electoral también se vio afectada por la guerra sucia, situación ante la que realizaron varias irregularidades a la Fiscalía Para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), entre las que detectaron la  de votos. "En Lomas de Casablanca la compra de votos, en Cerrito Colorado gente tocando en puertas con lista en mano reclutando con este círculo rojo donde sacaban a la gente y luego les pagaban, y hechos lamentables que sucedieron a las cinco de la mañana el día lunes en Tolimán, donde tenían prácticamente sitiado al Instituto Electoral Municipal de Tolimán", puntualizó.  En una lectura de la jornada, opinó que la participación ciudadana emitió un castigo al régimen político, pues se incrementó en número los votos nulos, mismos que podrían ser la cuarta fuerza política en el Estado, al tiempo de ser una evidente muestra de enojo y descontento de la ciudadanía a las autoridades electorales y política queretana, enfatizó.  "Lo que observamos es que los ciudadanos no están informados de la realidad del estado ni del país porque ahora que va a gobernar el PAN son los mismos intereses que el PRI, en los próximos años en Morena vamos a hacer la labor de informar la realidad a los ciudadanos", puntualizó.  Agregó que concluido el proceso electoral se llevará a cabo una gira por todo el Estado para reconocer a sus candidatos y a los ciudadanos, además de enviar un mensaje en que convoquen al trabajo de Morena para las próximas elecciones, "ya vimos que sí se puede, si podemos ser primera fuerza en 2018 y lo vamos hacer". (DQ, 3) 
 
¿MUERTOS? Por Redacción Habitantes del municipio de Ezequiel Montes se manifestaron en las oficinas del IEEQ en esa región, para denunciar que zombies y migrantes “votaron” en la pasada elección. (CQ p1)  
VOTARON “ZOMBIES” Y MIGRANTES EN EZEQUIEL MONTES Por Gaby Ramírez El listado nominal en Ezequiel Montes contó a personas que ya fallecieron o que residen en estados unidos, denunciaron los manifestantes que se concentraron a las afueras de las oficinas del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en Ezequiel Montes para exigir la revisión de las urnas. Ciudadanos y simpatizantes del Partido Acción Nacional (PAN) del Partido de la revolución  democrática (PRD) y del Partido Humanista se manifestaron a las afueras de las oficinas del órgano electoral por su inconformidad al denunciar inconsistencias como estas en la jornada del domingo pasado. CUESTIONAN TARDANZA DEL PREP Con la concentración de 100 personas, entre las que se incluyen los candidatos a la alcaldía, Antonio Montes Velázquez y Martín Velázquez se 
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señaló que desde el principio hubo cuestionamientos por la tardanza con que actuó el IEEQ para la publicación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). Además de esto indicaron que las cifras publicadas para la participación electoral en diputación federal y Gubernatura del estado, son diferentes a las cifras reportadas de votantes en las elecciones de diputación local y ayuntamientos. EXIGEN APERTURA Estas situaciones llevaron a los manifestantes a pesar de que los votos fueron aumentados o desaparecidos por lo que exigen la apertura de urnas para que haya claridad en el proceso. Al cierre del cómputo del PREP, las tendencias mostraron el triunfo virtual de la Candidata Luz María Quintanar de Vega, candidata del PRI, PT, y Panal, con cuatro mil 440 votos. En segundo lugar según estos resultados preliminares, quedó el candidato de Acción Nacional, Armando Velázquez, con tres mil 615 votos. (CQ p25) 
 
DENUNCIAS 
 
PRESENTAN QUEJAS CONTRA PARTIDOS Por Jaquelin Hernández Tres quejas en contra de partidos políticos por emitir niveles de ruido superiores a los permitidos ingresó la Dirección de Ecología de la capital al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), con la finalidad de que esta tome las medidas necesarias. César Chávez Nava, director de Ecología Municipal, informó que debido al importante número de quejas de los ciudadanos, la dependencia tuvo que pedir al IEEQ que informara a los partidos de los niveles de ruido a los que debían mantenerse en los eventos públicos. Explicó que presentaron queja ante la Dirección de Ecología, lo cual provocó que los inspectores se trasladarán a los eventos públicos para revisar la situación, pero cuando acudieron los grupos políticos ya se habían retirado del lugar, por ello se tomó la decisión de que fuera a través del IEEQ que se estableciera un orden. “Se le pidió al Instituto Electoral que hicieran del conocimiento la norma mexicana, para que los próximos eventos se sujetarán a esa norma; prácticamente fueron todos los partidos, los ciudadanos no tuvieron distingo y se quejaron de todos”. En relación al retiro de propaganda política, el director de Ecología puntualizó que es una obligación de los partidos políticos limpiar las zonas para que cumplan con lo establecido en la ley, pero dejó en claro que no existirá un operativo especial de la dependencia para vigilar que se retire la propaganda. Asimismo, informó que durante la veda electoral la Dirección de Ecología trabajó en los operativos nocturnos, por lo que se realizaron 49 inspecciones en giros tipo C debido a quejas de exceso de ruido. De las inspecciones que realizó, 41 establecimientos cumplieron con la norma y 8 no; de estos 8, 6 corrigieron y 2 recibieron una sanción entre 20 y 40 mil pesos. (PA, 10)  
LOS PARTIDOS POLÍTICOS NO RESPETARON EL LÍMITE DE DECIBLES PERMITIDO Por Aracely Tovar Molgado César Chávez Nava, Director de Ecología del municipio de Querétaro, dio a conocer que durante el tiempo de campaña los partidos políticos no respetaron el límite de decibeles permitidos durante eventos públicos. Señaló que fue precisamente la ciudadanía quien estuvo realizando los reportes, por lo que el área correspondiente solicito de manera inmediata al IEEQ, dar a conocer dichos niveles permitidos. (N, QUIÉN SIGUE, 7)  
REPORTAN 3 DENUNCIAS POR EXCESO DE RUIDO Por Marco Antonio Estrada Durante el proceso electoral se reportaron tres denuncias en contra de partidos políticos por exceso de ruido, dio a conocer el director de Ecología del municipio de Querétaro, César Chávez Nava, quien puntualizó que el malestar de la ciudadanía fue extensivo para todos los partidos, de tal modo que se le notificó al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) sobre la Norma Oficial Mexicana en materia de exceso de ruido. De acuerdo con el 
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funcionario, todos los partidos tuvieron la misma situación de exceso de ruido, situación que molestó a los ciudadanos, por lo que César Chávez comentó que se hizo del conocimiento de los órganos electorales para que fueran ellos quienes realizaran los exhortos correspondientes a los partidos políticos. “Lo que se hizo aquí es pedirle al IEEQ que hiciera del conocimiento de todos los partidos los índices de sonido a los que se deberían limitar en eventos públicos, se recibieron tres denuncias” Asimismo, el director de Ecología capitalino puntualizó que cuando acudían a atender estas denuncias, los partidos políticos ya se habían movido, de tal forma que se optó por que fuera el propio IEEQ que se mantuviera alerta de la situación correspondiente y las sanciones a las que se tuviera lugar. “Lo que se hizo fue notificarle al órgano electoral que hay una Norma Oficial Mexicana a la que deben sujetarse todos los ciudadanos, incluidos los propios partidos, para que en sus próximos eventos se sujeten a esos límites”, comentó. Al respecto, dijo que en los próximos días se dará a conocer si habrá un operativo especial para retirar la publicidad utilizada en los comicios y afirmó que la Secretaría de Servicios Públicos Municipales encabezará estas acciones. (EUQ, 4) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
YA INICIÓ EL PROCESO ELECTORAL DEL 2018: INE Por Leticia Jaramillo El siguiente proceso electoral se inicia prácticamente después de la jornada de este 7 de junio con  ocho módulos de atención, dos en cada uno de los cuatro distritos. Ser estará regulando la atención a los ciudadanos poniendo a su disposición las credenciales que no se recogieron oportunamente. Informó la Consejera Presidente del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, quien agregó que en los próximos días los ciudadanos podrán que quedaron bajo el resguardo del INE porque los ciudadanos no lo recogieron oportunamente. (N, QUIÉN SIGUE, 8) 
 
DECLARA SESIÓN PERMANENTE EL INE; INICIAN CÓMPUTOS DISTRITALES Por Patricia López QUERÉTARO, Qro., 10 de junio de 2015.- El Consejo General de la Junta Local del INE declaró un receso de 15 minutos a la sesión permanente, para esperar la instalación de los consejos distritales en los que se realizan las sesiones de cómputo. La vocal ejecutiva, Ana Lilia Pérez Mendoza, encabeza la sesión permanente para darle seguimiento a cada una de las sesiones de cómputo que se realizan en los cuatro distritos federales del estado. Lo anterior, es parte del proceso que contempla la Ley Electoral, luego de la jornada de votación del pasado domingo. Tras hacer la declaración de la sesión permanente, se inició la revisión de las sesiones de cómputo, con base en la ley. "Este consejo local se declara en sesión permanente, toda vez que tendremos que dar seguimiento a las sesiones de cómputo en cada uno de los consejos distritales de esta entidad federativa", resaltó. En las sesiones de cómputo se hacen los conteos de los votos de mayoría relativa que dan pie a las designaciones de diputados federales por el principio de representación proporcional.   https://queretaro.quadratin.com.mx/Declara-sesion-permanente-el-INE-inician-computos-distritales/ 
 
CONTARÁN CASI 60% PAQUETES ELECTORALES Por Francisco Velázquez Más de 350 paquetes electorales en el distrito II federal podrían ser abiertos para realizar un nuevo conteo de votos, debido a que presentan algunas inconsistencias, afirmó el vocal y consejero presidente de la junta distrital número 02 del Instituto Nacional Electoral (INE) de San Juan del Río, Luis Roberto Lagunes Gómez. Según el funcionario del INE, la junta distrital a su cargo recibió los 631  que fueron utilizados durante la jornada comicial 
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del pasado domingo 7 de junio, por medio de la cual se eligió a quien representará al II distrito queretano en la Cámara de Diputados; de ellos, dijo, 60 por ciento, aproximadamente, tendrá que ser sometido a un nuevo conteo. Entre los criterios para determinar si un paquete tiene que ser abierto para contar nuevamente los sufragios que contiene, detalló, se encuentran que no coincida la suma del acta hasta por un voto, si la cantidad de 
votos nulos es más grande que la diferencia entre el primero y segundo lugar, así como otras inconsistencias. “En la sesión de cómputo, que también se tratan otros puntos, inicia a las 8 de la mañana y concluye, esperemos, si no hay alguna situación extraordinaria, estaría acabando esa sesión al mediodía del jueves”, agregó. (AM, 6) 
 
VALIDARÁ INE RECUENTO DE SUFRAGIOS Por Jorge Vargas Sánchez A partir de las 7:30 de la mañana de hoy se instala el Consejo local del Instituto Nacional Electoral (INE) para darle seguimiento al conteo de votos emitidos en cada uno de los cuatro Distritos Electorales Federales, que también se instalan en ese momento. El Consejo local no cuenta los votos, son los Consejos Distritales los que lo hacen. Lo que hará el Consejo local es darle seguimiento a la suma de sufragios, y será cada Consejo el que al terminar este conteo entregue la Constancia de Mayoría al ganador de la diputación federal correspondiente. (PA, 4)  
ESCRUTARÁN VOTOS TAMBIÉN EN SJR Por Rossy Martínez SAN JUAN DEL RÍO.- Informó la Junta Distrital Federal 02 del Instituto Nacional Electoral (INE), a cargo del vocal presidente, Luis Roberto Lagunes Gómez, que hoy se iniciará una Sesión de recuento de votos del Distrito Federal 02, con el propósito de corroborar el número de sufragios captados en las casillas electorales, y verificar que los datos aportados sean los respectivos. Lagunes Gómez comentó que será hasta mañana cuando se den a conocer de manera oficial los resultados de la elección, y consideró que no habrá modificaciones a los obtenidos por medio del PREP. (PA, 4) 
 
FEPADE INVESTIGA PRESUNTO USO DE RECURSOS DEL MPO DE SAN JUAN EN CAMPAÑAS La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) inició la averiguación previa 649/FEPADE/2015 por la presunta utilización de recursos, de parte de la administración municipal, a favor de candidatos durante el tiempo de campañas. El procedimiento se inició de oficio por un video que se subió a redes sociales por parte de la dirigente del SITAM, Mónica Rodríguez Olguín quien en entrevista dijo que además de presentar como elemento de prueba el video, aportó datos sobre el número de nómina y nombre de los trabajadores involucrados en el supuesto delito. (AM, 9) 
 
GOBERNARÍAN PANISTAS EN 11 DE LOS 18 MUNICIPIOS QUERETANOS Por Diego Armando Rivera De confirmarse los resultados por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el Partido Acción Nacional gobernaría en 11 de los 18 municipios del estado, mientras que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), en alianza con otros partidos, gobernaría en tres, Nueva Alianza (Panal), en uno; el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en otro; y estos dos últimos, en alianza, gobernarán en una alcaldía más. Por orden alfabético, los resultados favorables para el PAN se dieron en Amealco de Bonfil, en donde triunfó con 12 mil 212 votos; mientras que la alianza PRI-PT logró 10 mil 686. En Arroyo Seco los ‘azules’ ganaron con 3 mil 619 votos, por encima de la alianza PRI-PT, la cual obtuvo 2 mil 540. En Cadereyta de Montes Acción Nacional logró 7 mil 916, más que los 6 mil 10, logrados por el PRI-PT; mientras en Colón fueron 7 mil 534 contra 6 mil 63 del PRI, y en Corregidora obtuvieron 26 mil 713, prácticamente el doble de los obtenidos por la coalición formada por PRI-
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Panal- PVEM, quienes obtuvieron 13 mil 498 sufragios. En Jalpan de Serra los panistas alcanzaron el triunfo con 5 mil 869  que obtuvo 4 mil 880; en Landa de Matamoros lograron 4 mil 657 votos válidos, contra los 4 mil 616 alcanzados por la alianza PRI-PT. (AM, 4)  
DOCE DE LAS 15 DIPUTACIONES SERÍAN ‘AZULES’ Por Diego Armando Rivera El Partido Acción Nacional (PAN) se quedó con 12 de las 15 diputaciones que se eligieron por votación 
directa, mientras que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se quedó con una y sumó otras dos en coalición con otros partidos políticos. El PAN logró el triunfo en el Distrito I, con 9 mil 717 votos; muy por encima del PRI, quien logró apenas 5 mil 80; en el Distritito III también se logró una diferencia importante, ya que alcanzó los 21 mil 288, 5 mil 578 más que el PRI. En el Distrito IV logró 21 mil 34, apenas por encima de los 18 mil 108 votos logrados por el PRI; mientras que en el Distrito V ganaron 18 mil 132 sufragios, más que los 12 mil 848 logrados por la alianza integrada por el PRI-Panal-PVEM. En el Distrito VI la diferencia fue de 3 mil 128 votos, lo que le permitió al PAN lograr 12 mil 657, para ganarle la contienda a la alianza PRI-PVEM -PT; en el caso del Distrito VII el triunfo lo logró con 22 mil 755 sufragios, mientras el PRI-Panal- PVEM apenas alcanzó los 14 mil 427. En el Distrito VIII la contienda fue más cerrada, ya que, mientras el PAN llegó a los 15 mil 440 votos, el PRI-PT alcanzó los 15 mil 74; en el Distrito IX obtuvieron 18 mil 92 votos, lo que les permitió alcanzar el triunfo. En el Distrito X llegaron a los 16 mil 63 votos, mientras el PRI-Panal- PVEM alcanzó los 12 mil 94; en el caso del Distrito XII fueron 18 mil 228, y el PRI logró 15 mil 718 votos. (AM, 4) 
 
PARTIDOS POLÍTICOS EXCEDIERON LÍMITES DE RUIDO EN LA CAPITAL DE QUERÉTARO  Por: Ana Luján Durante la jornada electoral, la dirección de Ecología del municipio de Querétaro se vio en la necesidad de notificar al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) que había partidos políticos que durante sus eventos de campaña rebasaban los límites de decibeles permitidos, expresó César Chávez Nava, director del área. En entrevista, refirió que fueron varias las quejas recibidas en cuanto a que el ruido era demasiado y pedían se sancionara, sin embargo al acudir al evento ya no se encontraban, razón por la cual se tomó la decisión de pedir la intervención del órgano electoral. “En lugar de andar buscan dónde era el evento para medir esos niveles lo que hicimos fue notificarle al Instituto Electoral que hay una Norma Oficial Mexicana a la que deben sujetarse todos los ciudadanos, incluidos los partidos políticos, que lo hiciera de conocimiento para que en sus próximos eventos se sujetara a esa norma”, mencionó.  http://codiceinformativo.com/2015/06/partidos-politicos-excedieron-limites-de-ruido-en-la-capital-de-queretaro/ 
 
SANCIONARÁ MUNICIPIO DE QUERÉTARO A 23 ESTABLECIMIENTOS POR VENDER ALCOHOL EL 7 DE JUNIO  Por: Ana Luján La Dirección de Inspección del municipio de Querétaro sancionará a 23 establecimientos con multas económicas de hasta 24 mil pesos por haberse detectado la venta de bebidas alcohólicas el pasado 7 de junio, informó Fernando Goyeneche Villalobos, titular de la dependencia. El funcionario municipal refirió que fueron las delegaciones Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto donde se registró el mayor número de reportes, participando de manera activa en la primera delegación cuatro inspectores que atendieron, en ambas zonas, las quejas de misceláneas donde se ofertaba cerveza, principalmente. Goyeneche Villalobos dijo que recibieron 45 quejas el domingo, de las cuales 23 fueron confirmadas por el personal de inspección, y señaló que con la finalidad 
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de agilizar el trabajo no hubo clausura ni multa en el momento, sino que se notificó y será en esta semana cuando se apliquen las sanciones.  http://codiceinformativo.com/2015/06/sancionara-municipio-de-queretaro-a-23-establecimientos-por-vender-alcohol-el-7-de-junio/  
RESULTADOS ELECTORALES SON DECISIÓN POPULAR Y SE DEBEN RESPETAR: CEVALLOS  Por: Ana Luján El resultado obtenido el pasado siete de junio fue una decisión popular que se debe respetar, expresó Luis Cevallos Pérez, presidente municipal interino de Querétaro, quien al ser cuestionado, expresó desconocer si el triunfo del PAN se trató de un voto de castigo. “Relevante es felicitar a quienes acudieron a votar, que no dejemos de participar en estos procesos, que mientras podamos como ciudadanos ir a emitir nuestro voto y estar conscientes que es la única ruta para que México pueda seguir avanzando”, dijo. En entrevista, luego de sesión ordinaria de Cabildo, indicó que es necesario que todos los ciudadanos apoyen para que el abstencionismo “se agote” y así pueda haber mayor participación de la ciudadanía en los procesos electorales. Cevallos Pérez señaló que es de suma importancia que los políticos coadyuven a promover el voto y añadió que esta en toda la disposición de platicar con Marcos Aguilar Vega, candidato electo como presidente municipal de Querétaro.  http://codiceinformativo.com/2015/06/resultados-electorales-son-decision-popular-y-se-deben-respetar-cevallos/  
CANACO PIDE MÁS SEGURIDAD PARA PRÓXIMOS COMICIOS Por Martittza Navarro Tras la experiencia del pasado 7 de junio, el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Manuel Ruiz López, explicó que las autoridades y la misma sociedad habrán de reflexionar sobre las áreas de oportunidad que existen, a fin de corregir incidencias en próximos procesos. Recordó que los integrantes del Observatorio Ciudadano Electoral estuvieron vigilantes, organizados en grupos para esta jornada; también se hicieron visitas a las casillas y por las calles para conocer la participación ciudadana, así como para el reporte de incidencias. (EUQ, 4) 
 
EL CALZADISMO Y SU EXTINCIÓN. LAS CLAVES DE LA DERROTA  Por: Staff Códice Informativo Una vez superada la etapa de la resaca electoral, viene el momento de la reflexión. ¿Qué pasó y por qué pasó? serían las preguntas más pertinentes, pero al mismo tiempo las más difíciles de responder. Al final de cuentas, las previsiones de los expertos señalaban que estábamos frente a un proceso electoral que terminaría resolviéndose en los tribunales, y lo cierto es que la victoria se dio por el margen más amplio desde 1997. Francisco Domínguez Servién será el próximo gobernador del estado de Querétaro. A estas horas es incontrovertible, y de hecho, el sistema lucha por mutar y adoptar la nueva realidad política de Querétaro. El discurso hegemónico del calzadismo se dirige hacia su extinción. Mientras el jet set de la política queretana desempolva sus viejas corbatas azules, esperando ser llamados a cuentas, en Códice Informativo miramos hacia atrás y buscamos las claves que provocaron lo que hoy ya se califica como la debacle priista queretana. En el resto del país, los resultados fueron más o menos positivos para el priismo. Se lleva cinco de las nueve gubernaturas disputadas, y mantiene mayoría en el Congreso. En Nuevo León fue derrotado por el independiente Jaime “Bronco” Rodríguez, un resultado que atendiendo las encuestas durante toda la contienda, era previsible. En Michoacán regresa el PRD, pero es normal 
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considerando que Fausto Vallejo hizo un papelón en un gobierno que quedará en la infamia. El problema fue Querétaro. En el estado donde gobierna el mejor gobernador del país, según encuestas, el PRI fue prácticamente borrado del mapa. Perdió el gobierno del estado, el gobierno de la capital, prácticamente toda la zona metropolitana, absolutamente toda la zona serrana, y apenas fue capaz de ganar tres de las 15 diputaciones de mayoría relativa. Pasará de tener 10 diputados –nueve originalmente más uno que absorbió- a cinco, como mucho. Dos temas pudieron haber sido claves. La seguridad y el transporte público. En la seguridad, Querétaro efectivamente no ha entrado en escenarios de ingobernabilidad como en ciertas zonas de varios estados de la República, pero es innegable que la incidencia delictiva se ha disparado dramáticamente en la entidad. Entre 2009 y 2015, prácticamente al doble, como ya hemos reportado en una serie de ocasiones en Códice Informativo. ¿La respuesta institucional? Son hechos aislados, vienen de fuera, son delitos menores, y una serie de evasivas de manual contenidas en ese discurso hegemónico del calzadismo que ha construido más percepciones que realidades. La basura fue a terminar debajo de la alfombra y luego de unos años, la casa empezó a oler. Y feo. El transporte público fue, por supuesto, clave en las definiciones. RedQ comenzó a construirse en el papel con Roberto Loyola en la Secretaría de Gobierno, y terminó consolidándose y siendo operado ya con Jorge López Portillo. El resultado ha sido poco más que desastroso. Incapaz de doblegar las fuerzas sistémicas que por años han dominado el escenario del transporte público en Querétaro, el gobierno del estado intentó infructuosamente generar la misma percepción de perfección que con el tema de la seguridad. Quedando después evidente el fracaso, a la mitad del proceso evolutivo, se trató de manejar la idea de que el actual gobierno, al menos, se atrevió a resolver un añejo problema. No fue suficiente. En ese escenario llegó el proceso electoral. Mientras el PAN arribaba con un sólido bloque comandado con Francisco Domínguez y flanqueado por Marcos Aguilar, el PRI depositó todo el peso sobre la figura de Roberto Loyola, acompañado tímidamente por un Manuel Pozo que nunca fue capaz de convertirse en factor. Francisco y Marcos venían, ambos, de ganar dos elecciones seguidas. Roberto había logrado ganar una elección y anteriormente, fue recuperado del “archivero de la política”, en donde permaneció unos 15 años. Ante las circunstancias, el PRI decidió acudir a la “guerra negra”, como le llamó el hoy virtual gobernador, para disminuir el potencial blanquiazul. Acusaciones de violación, ecocidio, asociación delictuosa y financiamiento ilegal llenaron el ambiente. Todo un drama político se construyó alrededor de la idea de una supuesta red de espionaje que alcanzó incluso a la cúpula del gobierno federal. Todo, con el tiempo, y poco a poco, se fue disipando. Ya en plenas campañas electorales, el ataque arreció. Supuestos nexos con el narcotráfico, llamadas ilegalmente grabadas con conversaciones sospechosas, declaraciones sacadas de contexto, todo formó parte del momento. El exceso de ataques vacunó a sus víctimas y su efecto cada vez fue menor. Con la elección a la vuelta de la esquina, “líderes de opinión” incluso tomaron abierta postura a favor del candidato oficial. Dudaron hasta de la sanidad mental de quien ahora saludan como el nuevo gobernador de Querétaro. Así llegó el día de la elección. La jornada transcurrió más o menos en paz, con una serie de incidentes que complicaron el ambiente, pero sin ningún hecho que pudiera cambiar el rumbo del proceso. Los primeros datos favorecieron al candidato del PAN, ante la resistencia del oficialismo. Luego salió el PREP, y comenzó con el conteo de 53 votos, repartiendo 22 y 22 para azules y rojos. Así duró una hora ante el nerviosismo de todos y el fantasma de la elección de Estado rondando muchas cabezas. Después se actualizó y puso ligeramente arriba, con unos pocos votos, a Francisco Domínguez. De ahí en más, gota a gota, el PREP fue contando más y más votos. Durante horas siguió avanzando, siempre con una tendencia: Francisco Domínguez jamás dejó la punta y su ventaja fue haciéndose mayor con cada actualización. Así se hizo gobernador Francisco Domínguez.  La política es curiosa, pues el escenario previo a la elección mostraba una enorme paridad entre los candidatos. Tal vez se trató, una vez más, del juego de las percepciones, y es que al final ni Ignacio Loyola Vera, ni Francisco Garrido Patrón, ni el propio José Calzada Rovirosa ganaron con tanta holgura. Lo del domingo, sencillamente, no admite interpretaciones. Ahora vienen tres meses de gracia. El actual gobierno cerrará su periodo, al tiempo que el nuevo gobierno comienza a tomar posesión del Palacio de la 
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Corregidora. Tiene hasta el 1 de octubre para preparar todo. Y porque la política es pensar en el futuro sin descuidar el presente, las próximas batallas ya tienen nombres y apellidos. Así como en 2009, en un recuadro debajo de la gran foto de “Ganó Calzada”, ya se perfilaba Francisco Domínguez, hoy los nombres de Marcos Aguilar y Mauricio Kuri observan el horizonte. Pero esa historia forma parte de otro libro que aún no se comienza a escribir.  http://codiceinformativo.com/2015/06/el-calzadismo-y-su-extincion-las-claves-de-la-derrota/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN  
ENTREVISTA EXCLUSIVA DE FRANCISCO DOMÍNGUEZ PARA CÓDICE INFORMATIVO  Por: Dante Aguilar El director de noticias de Códice Informativo, Dante Aguilar, sostiene una entrevista con el gobernador electo de Querétaro, el panista Francisco Domínguez Servién. La entrevista se presenta en tres partes a continuación:  http://codiceinformativo.com/2015/06/entrevista-exclusiva-de-francisco-dominguez-para-codice-informativo-primera-parte/  
 
TENDRÁ DOMÍNGUEZ CONGRESO A MODO Por Fernando Paniagua  El próximo Gobernador de Querétaro, el panista Francisco Domínguez Servién, tendrá un congreso de mayoría albiazul y el respaldo de tres de los cuatro diputados federales electos el pasado domingo. De acuerdo con el PREP del Instituto Estatal Electoral de Querétaro (IEEQ), el PAN logró el triunfo en 12 de los 15 Distrito locales electorales y se espera que al momento de la asignación de diputados de representación proporcional, le sea otorgado al menos un legislador. Esto dejaría al PAN con 13 diputados de un total de 25 que integran el congreso local, por lo que Domínguez Servién tendrá un congreso con mayoría panista lo que le permitirá sacar adelante cualquier iniciativa o propuesta que plantee al Congreso local, salvo aquellos casos en los que se requiera una reforma a la Constitución local o federal en los que se requiere mayoría calificada del congreso; es decir 16 de 25 votos. Domínguez Servién, de 48 años, contará además con el respaldo de los Alcaldes del Estado pues de 18, su partido logró el triunfo en 11, entre ellos Querétaro y los conurbados Corregidora y Huimilpan. Además, sus correligionarios lograron triunfos en San Juan del Río, el segundo Municipio en importancia económica e industrial en el Estado y en toda la zona serrana del Estado.   http://noticias.terra.com.mx/mexico/estados/tendra-dominguez-congreso-a-modo,78f909d1397884db712934a588c17023dcgdRCRD.html  
ENTREVISTA CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO MARCOS AGUILAR Por Víctor Tinoco QUERÉTARO, Qro., 10 de junio de 2015.- El presidente municipal de Querétaro electo, Marcos Aguilar, destacó que gobernará con perfiles profesionales que sepan más que él en sus areas de responsabilidad; reconoció la imparcialidad y profesionalismo de Quadratín, a pesar del riesgo que esto implicó para el medio. La entrevista en la siguiente liga: https://queretaro.quadratin.com.mx/ENTREVISTA-con-el-presidente-municipal-electo-Marcos-Aguilar/  
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ANUNCIARÁ MARCOS AGUILAR GABINETE DENTRO UN MES Y MEDIO Por Hilda Navarro/ADN Informativo Querétaro, Qro., 9 de junio de 2015.- El virtual alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, anunció que dentro de 90 días dará a conocer a los integrantes de su gabinete; por ahora, dijo no tener nombre de los mismos, pues manifestó estar disfrutando el momento de la victoria para luego hacer una reflexión sobre la conformación del mismo, ya que esto dependerá de los resultados del actual gobierno. A lo anterior, agregó que espera recibir una administración en buenas condiciones e informó sobre una reunión que sostendrá con el hasta ahora presidente municipal de la capital, Luis Cevallos, lo más pronto posible para dar paso a la entrega de recepción. En este sentido, aseguró que ningún elemento del actual gobierno municipal se quedará en su administración: “todos se van”, sentenció. También, dijo que de encontrar irregularidades durante la entrega de recepción actuará de acuerdo a lo que establece la ley. Así pues, dijo que los equipos de ambos trabajarán de inmediato para no perder tiempo, y paralelo a ello hará un diseño de planeación con toda la sociedad para que desde el primer día de su gobierno “se sienta la presencia del nuevo gobierno municipal encabezado por Marcos Aguilar”, manifestó. Marcos Aguilar, aseveró que desde el primer día de su gestión propondrá en sesión del ayuntamiento la creación del Instituto Municipal de la Familia, del Emprendedor y la Secretaría de Movilidad, “para traer los grandes resultados y cumplir cada promesa que hice”, dando así resultados desde el primer día de su administración. Respecto a su triunfo en los comicios de este domingo, dijo sentirse feliz, “es el mejor momento de mi vida y estoy próximo a vivir otro más con el nacimiento de mi hija, así que Dios me ha concebido un momento extraordinario y la sociedad, con su voto, otro más, así que estoy muy agradecido, soy un hombre bendecido”, expresó.  http://adninformativo.mx/anunciara-marcos-aguilar-gabinete-dentro-un-mes-y-medio/  
QUERÉTARO MERECE UN GOBIERNO DE ALTURA: MARCOS AGUILAR Por Malena Hernández Con poco más de 52 mil votos de ventaja al cierre de edición, en relación con su contrincante del PRI a la presidencia municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, dice estar en el mejor momento de su vida. En breve se convertirá en padre, lo que –asegura- lo hace buscar ser una mejor persona: “Es lo más importante en este momento 
de mi vida; estoy muy emocionado. El día que terminó la jornada electoral, antes de cerrar los ojos y dormir, a mi 
mente vino el rostro de mi nena, y cuando desperté fue en lo primero que pensé, en mi hija, en Mayte; no la tengo en 
mis brazos, ya quiero que llegue ese momento. Quiero que sean las palabras de Marcos Aguilar las primeras que 
escuche, darle la bienvenida a este mundo; decirle que soy su padre y que voy a trabajar todos los días para que ella 
viva en un lugar seguro, en un lugar en donde pueda disfrutar de cada momento…”. Se le cuestiona sobre si está más relajado, y responde que, aunque parezca extraño para muchos, no ha estado nervioso porque hubo una planeación bien definida de lo que debían hacer en la campaña, y fueron siguiéndola al pie de la letra y el 7 de junio –subraya- “Yo tenía una enorme tranquilidad y se lo compartí a mi equipo y a la familia: que no tenían por qué 
preocuparse, que el trabajo estaba hecho y en ese momento estaba en manos de Dios y de los ciudadanos decidir qué 
es lo que seguía… y ellos tomaron la decisión; y el resultado, afortunadamente con enorme generosidad nos favoreció. 
Así que estoy contento, extrañamente no me siento cansado, no me siento distinto; estoy con mucho ánimo, mucho 
entusiasmo. Espero que no me vaya a dar un váguido más adelante”, dice sonriendo. (AM, 12) 
 
HAY QUE RESPETAR LA VOLUNTAD DE LOS CIUDADANOS: RICARDO ANAYA Por Miguel Ángel Miguel / ADN Informativo San Juan del Río, Qro., 9 de junio de 2015.- El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) de la bancada de los diputados federales en San Lázaro,  Ricardo Anaya Cortés, señaló que es necesario que se respete y se reconozca la 
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voluntad de la ciudadanía que ya fue expresada en las urnas. Lo anterior lo señaló al acompañar al virtual ganador de la contienda electoral en San Juan del Río,  Guillermo Vega Guerrero, y tras acudir a verificar cómo quedó el conteo de las boletas que dan como ganador al panista. “Prácticamente lo que se nos ha informado es que no hay diferencias, que se confirma la victoria contundente de Memo Vega para presidente y de Pancho Domínguez para gobernador”, esto por la convocatoria que está realizando la fuerza política que quedó en segundo lugar, aseveró Anaya Cortés. “Hay que respetar la voluntad de los ciudadanos, ya se expresaron en las urnas el triunfo de Memo Vega fue contundente, por lo que el llamado es que seamos civilizados y respetemos la desicion que ya manifestaron los sanjuanenses”, dijo.  “Todo se está llevando conforme a la Ley, esperamos que se confirme lo que ya todos sabemos, que es un triunfo contundente  y que nos preparemos para un mejor gobierno con Memo Vega como alcalde”, finalizó.  http://adninformativo.mx/hay-que-respetar-la-voluntad-de-los-ciudadanos-ricardo-anaya/  
QUERÉTARO RECIBIRÁ AL PAN Por Redacción Además de la gubernatura, la mayoría en el congreso local, tres de cuatro diputados federales y dos tercios del total de alcaldías, el PAN ganó la oportunidad de encabezar, en el próximo sexenio, el gobierno de un estado que en los últimos años se ha colocado en los primeros lugares de crecimiento económico, industrial y de generación de empleos. (N, QUIÉN SIGUE, 2) 
 
NO ESPERO QUE LA ELECCIÓN SE IMPUGNE  Por Rubén Pacheco Cortés Tras los hechos de violencia que se produjeron en el municipio de Huimilpan, la candidata del Partido Acción Nacional (PAN) y virtual ganadora de la contienda electoral del distrito II María García Pérez , resaltó los temores que se generaron después de la elección, por lo que resalto la baja participación del electorado; respecto del resultado, agregó que no espera impugnaciones ante su inminente triunfo en las urnas,, sin embargo, aseguró que se encuentra preparada para hacer frente a cualquier contingencia de este tipo. (N, QUIÉN SIGUE, 3)  
RECIBE GERARDO ÁNGELES CONSTANCIA DE MAYORÍA Por Staff Querétaro, Qro., 9 de junio de 2015.- La noche de este martes, Gerardo Ángeles, quien participara en la contienda electoral como candidato a diputado local por el 5to. distrito local, recibió la constancia de mayoría que lo acredita como el triunfador en las urnas este 7 de junio. “Hoy nos han entregado la constancia de mayoría y, así, gracias al apoyo de los ciudadanos del 5to distrito, juntos hemos podido cumplir el objetivo: iniciar un proyecto para el bien común representando a los queretanos desde el congreso local”, publicó en su cuenta de Facebook el próximo integrante de la Legislatura local. Mediante un mensaje publicado en su red social, Gerardo Ángeles agradeció a su partido, Acción Nacional, por brindarle la oportunidad de representarlo en el proceso electoral, así como también de promover un proyecto en favor de los queretanos que estuviera basado en ideas y valores positivos; además agradeció a su familia y al equipo de trabajo por el apoyo que recibió de todos ellos.  http://adninformativo.mx/recibe-gerardo-angeles-constancia-de-mayoria/ 
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ESPERA SOS QUE PAN SEA INCLUYENTE Y GARANTICE LA NO DISCRIMINACIÓN Por Redacción ADN Informativo Querétaro, Qro., 10 de junio de 2015.- “El resultado de estas elecciones en Querétaro es la oportunidad del Partido Acción Nacional (PAN) y de todos los que llegaron a cargos de elección popular a través de los diferentes partidos políticos para demostrarle a la sociedad que han aprendido impulsar gobiernos incluyentes”, así lo manifestó el maestro Manuel Edmundo Ramos Gutiérrez, presidente de SOS Discriminación Internacional Querétaro, luego de que en las redes sociales circulara una imagen donde parte de la comunidad gay de Colima manifestara su apoyo  a Jorge Luis Preciado candidato del PAN, quien se encuentra buscando el reconocimiento del triunfo en aquella entidad, después de las elecciones del 7 de junio. “Esperamos que los nuevos gobiernos estatal y municipal, así como las y los legisladores recién electos en Querétaro sean incluyentes y garanticen el derecho a la no discriminación, porque cuando se trabaja sin prejuicios y en equipo -sociedad y gobierno-, se puede fortalecer los derechos humanos y se logra un crecimiento integral de la ciudadanía, permitiendo así la construcción de un Querétaro incluyente, porque la igualdad genera bienestar y desarrollo integral”, puntualizó el activista queretano. En ese mismo sentido, Ramos Gutiérrez dijo esperar que se avance en los pendientes para prevenir y erradicar todas las formas de discriminación, “es muy importante que el Poder Ejecutivo nombre el Consejo Estatal Para Prevenir la Discriminación en Querétaro, que crea la ley antidiscriminatoria que existe en dicha entidad para crear (sic) programas y políticas que contribuyan a prevenir este cáncer cultural”. Finalmente, indicó que espera que se apruebe la iniciativa legislativa que durante el mes de mayo las diputadas Beatriz Marmolejo Rojas  y Leonor Mejía se presentaron al Congreso Local para agravar los crímenes de odio por homofobia en Querétaro, entre otras que están pendientes, “porque las iniciativas basadas en derechos humanos contribuyen a garantizar el Derecho a la No Discriminación. Además de lograr alcanzar la igualdad de trato y oportunidades para alcanzar el desarrollo integral de todas las personas de Querétaro y todo el país”.  http://adninformativo.mx/espera-sos-que-pan-sea-incluyente-y-garantice-la-no-discriminacion/ 
 
MARCHA SILENCIOSA  POR LUPE EN EL MARQUÉS Por Enrique Zamudio Al menos dos mil simpatizantes de Guadalupe García, candidato del PAN a la alcaldía de El Marqués, realizaron una marcha silenciosa por las principales calles de la Cañada, para protestar por los resultados electorales. (N, 1) 
 
PRI 
 
ANALIZA PRI IMPUGNAR ELECCIÓN EN SAN JUAN El dirigente del comité municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Juan del Río Javier Osornio Salinas dijo que el equipo jurídico de Gerardo Sánchez Vázquez analiza la posibilidad de impugnar la elección, debido a las presuntas irregularidades –aseguró- que se presentaron durante la elección. Explicó que luego de presentar una serie de elementos probatorios al comité estatal del tricolor, éste dio el visto bueno para iniciar los procedimientos en caso de que el candidato así lo determine; sin embargo será hasta el día de mañana (hoy) cuando el anuncio se hará público, esto luego de recordar que legalmente tienen cuatro días para iniciar el recurso después de la elección. (AM, 9)     
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BEATRIZ LEÓN DICE HABER GANADO EN P. ESCOBEDO Por Armando Ruiz La candidata del PRI a la alcaldía de Pedro Escobedo, quien aventaja en la elección de acuerdo con datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), aseguró que su administración será incluyente y que encabezará un gobierno de puertas abiertas. Señaló que hasta el momento su ventaja es de por lo menos 3 por ciento sobre su adversario más cercano el perredista Salvador Piña, a quien supera por casi mil votos. (DQ, 7) 
 
NO SÉ, SI HUBO VOTO DE CASTIGO Por Aracely Tovar Molgado  Luis Cevallos Pérez, presidente Municipal de Querétaro, aseguró estar en la mejor disposición para reunirse, en cuanto lo considere pertinente, con el nuevo presidente municipal elector, A Marcos Aguilar Vega, esto con la finalidad de poder hacerla transición correspondiente de manera adecuada en beneficio de la sociedad queretana. (N, QUIÉN SIGUE, 5) 
 
ACEPTA DERROTA: MARIO A LUPE Llamó Mario Calzada, quien obtuvo la mayoría de votos en la contienda por la presidencia municipal de El Marqués (según el conteo del PREP de la autoridad electoral), a Guadalupe García, candidato del PAN, a respetar la decisión de los ciudadanos de elegirlo como edil. Que cumpla su palabra, dijo en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, ya que ambos expresaron durante sus campañas que aceptarían los resultados que diera a conocer la autoridad electoral. Consideró que Guadalupe García “falta a su palabra” y que no “está bien informado o le está apostando a confundir o realizar un trabajo con el cual pierda su credibilidad desde este momento”. (PA, 1)  
“NO FUE EL MEJOR CANDIDATO PARA EL MARQUÉS” Por Candhy Escalante No fue el candidato del Partido Acción Nacional en El Marqués el mejor, aseguró el diputado independiente Jorge Lomelí Noriega, quien dijo que aunque al momento no ha sido invitado por Mario Calzada para ser parte de su equipo de trabajo, él considera que sí podría estar a su lado “ayudándole”. El legislador y expanista calificó la campaña como intensa y cercana a la ciudadanía, con el objetivo de llevar a Mario Calzada como alcalde de esa demarcación, situación que logró que el PRI obtuviera 4 de las 18 alcaldías en coalición con otros organismos políticos. (PA, 5)  
ESPERA BRAULIO DECLARACIÓN OFICIAL COMO PLURI Por Candhy Escalante Destacó que será hasta finalizar el cómputo total cuando podría declararse próximo legislador federal, ya que su posible cargo se rige en función de la votación nacional total emitida. “Te diría que se está terminando de computar el PREP, la fórmula se rige en función de la votación nacional total emitida, hasta en tanto no esté el número de esta votación, terminado el conteo, no podemos aplicar la fórmula para poder establecer la distribución que le tocará ya al Instituto Nacional Electoral poder generar una fórmula matemática que implique y que aplique esta distribución”, dijo. (PA, 11)  
EXTRAÑAN A PEDRAZA LOS RESULTADOS EN LA SIERRA Por Candhy Escalante Extrañado por los resultados electorales en la Sierra queretana fue como se mostró el diputado local Gilberto Pedraza Núñez, quien dijo que al tener un buen gobernador y también buenos alcaldes priistas se esperaba que el 
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voto de la ciudadanía volviera a beneficiar al Partido Revolucionario Institucional. Y es que como parte de los resultados que se obtuvo durante la jornada electoral del pasado domingo, los candidatos del tricolor perdieron muchos Ayuntamientos, entre ellos los pertenecientes a la Sierra queretana, situación que, dijo el diputado, es extraña. (PA, 11) 
 
PRD  
“NO SE HA ENTENDIDO LA IZQUIERDA INTELIGENTE… ME SIENTO ORGULLOSOS DE MIS CANDIDATOS, 
AUNQUE UNO POR OTRO NO” Por Miguel Balderas El dirigente y diputado del PRD, Gerardo Ríos Ríos, dijo que los malo s resultados del partido en estas elecciones se deben a varios factores, los cuales más que buscar culpables. Busca casusas, entre los que destaca que el voto se diversifico en 10 partidos, más candidatos independientes. Así mismo el grado de abstencionismo fue alto e incluso más de lo que recibieron de votos, debido al hartazgo que provocan las reformas estructurales que prometió el PRI y no se han cristalizado, aseveró. (N, QUIÉN SIGUE, 4)  
MC  
MOVIMIENTO CIUDADANO CONSERVARÁ REGISTRO EN QUERÉTARO: AGUILERA ORTIZ Por Heidy Wagner / comunicado Miembros del partido Movimiento Ciudadano están estudiando la posibilidad de iniciar un procedimiento por irregularidades en el proceso constitucional. A través de un comunicado de prensa el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, aseguró que el partido conservará su registro en 
Querétaro, al obtener el 3.01 por ciento de los votos. “En este momento nosotros tenemos un 3.01 por ciento, 
cantidad de votos suficientes para mantenernos en el registro, estoy muy tranquilo con eso, no es un tema que me 
preocupe, si es un tema que me ocupa porque hay una situación que estamos observando y podemos ver en la página 
que el PREP publicó dice que hay resultados sin haber computado 466 casillas en todo el estado”, señaló en el 
comunicado. Aguilera Ortiz, confió que esta cifra pudiera llegar hasta el 4.5 por ciento, al señalar que aún faltan 466 casillas por ser computadas, sobre todo aquellas donde se registran inconsistencias. En este sentido, el líder naranja, explicó que en lo que respecta a la elección de diputados locales, específicamente en el II Distrito, existen alrededor de 65 casillas que no han sido computadas con una cantidad importante de actas ilegibles, por lo que, indicó, tendrá que realizarse un recuento administrativo. (DQ, 7 / AM, 9) 
 
PES  
ALIANZA DE FACTO CON LOYOLA NOS AFECTÓ: PES Por Adrián Quino / ADN Informativo Querétaro, Qro., 9 de junio de 2015.- El dirigente estatal del Partido Encuentro Social (PES), Gustavo Buenrostro, se dijo contento por los resultados obtenidos por su instituto político, sin embargo manifestó que el PES se vio afectado por ir en alianza de facto con el candidato de la Coalición Querétaro Nos Une, Roberto Loyola. Indicó que los resultados obtenidos tras la jornada electoral son sorpresivos por tres puntos: el abstencionismo, del que indicó muestra una “caducidad del sistema político mexicano”, la tendencia que demostró un voto de castigo al PRI, y la materialización de los logros a nivel nacional donde contarían en la Cámara Baja con al menos nueve diputados federales. Asimismo manifestó que los queretanos otorgaron un voto de castigo al PRI, quien no logró convencer al 
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electorado con la plataforma de Roberto Loyola. Igualmente y respecto a los “partidos pequeños” que mostraron su apoyo al candidato, argumentó que estos de vieron afectados también por el voto de castigo, incluyendo a Movimiento Ciudadano, que apoyó a Domínguez Servién. “No nos equivocamos en la alianza de facto pero también reconocemos que nos afectó (…) vean en el resultado como afectó, el mismo Movimiento Ciudadano sufrió una consecuencia”, dijo. En este sentido, Gustavo Buenrostro reconoció la victoria de Pancho Domínguez, a quien le pidió que gobierne para el pueblo y no para amigos o empresarios. “Nos sumamos a los trabajos del nuevo gobernador electo, Francisco Domínguez, por el bien de Querétaro (…) Él tiene que servir no a los de su partido, sino a todos los queretanos”, argumentó. RECONOCE ASCENSO DE MORENA. El dirigente estatal del PES reconoció a Morena, partido que obtuvo el tercer lugar en la elección a gobernador, y de quien afirmó se vuelve una alternativa y al PRI y PAN gracias a que se mantuvo como un partido opositor y que no recurrió a ninguna alianza. Por último expresó que fueron temas como Red Q, la inseguridad, y la mala economía a nivel nacional los factores que pudieron afectar la imagen del PRI, partido que ocupó la segunda posición en la contienda a gobernador.  http://adninformativo.mx/alianza-de-facto-con-loyola-nos-afecto-pes/  
SORPRESIVOS RESULTADOS: PES Fue sorpresivo el resultado de las elecciones que se efectuaron el pasado domingo, aseveró el dirigente del Partido Encuentro Social en Querétaro Gustavo Buenrostro; eso -puntualizó- en tres sentidos: el primero de ellos el abstencionismo lo cual habla de una caducidad en el sistema político electoral: el segundo, el voto castigo al PRI y por último que el partido que representa logró el objetivo nacional de mantener registro. “Seguramente seremos fracción parlamentaria el próximo congreso de la Unión con 9 diputados federales, aquí en el estado estamos esperando a que terminen los cómputos, estamos satisfechos pues rebasamos al PT, Movimiento Ciudadano, al Humanista y estamos peleando el cuarto lugar con el PRD”, manifestó. (AM, 8)  
QUE PES PELEA POR SER LA CUARTA FUERZA Por Paulina Rico A tres días de la jornada electoral el Partido Encuentro Social (PES) se debate la cuarta fuerza política en Querétaro con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), luego de ser la primera elección en la que participa, al tiempo de obtener además resultados por encima de partidos de presencia anterior como el Partido del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano, señaló su presidente  Estatal, Gustavo Buenrostro. “En el municipio de Querétaro, estamos como cuarta o quinta fuerza política, estamos por encima del Humanista y compitiendo el cuarto lugar con el PRD, lo cual para nosotros es un triunfo, es un logro, porque en ocho meses nos logramos posicionar como un partido político en el Estado. La semilla está sembrada, estos tres años seguiremos cultivando”, expresó. (DQ, 6)  
MOVILIDAD, SEGURIDAD Y EMPLEO, LOS RETOS: PES Por Domingo Valdez Los pendientes que tendrán que afrontar los ganadores de la contienda electoral en el gobierno del estado y la capital son la movilidad, la seguridad y el empleo, afirmó el líder estatal del Partido Encuentro Social (PES) y ex candidato al municipio de Querétaro, Gustavo Buenrostro Díaz. “Los deberán atender con propuestas reales, factibles y resolver con mucho cuidado el tema de la seguridad pública. Este es un tema que preocupa a muchos queretanos. No queremos que Querétaro se convierta en otro Michoacán”, enfatizó. (EUQ, 3)    
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MORENA  
MORENA SE UBICA COMO TERCERA FUERZA POLÍTICA EN QUERÉTARO  Por: Rafael Camacho Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se situó como la tercera fuerza política de Querétaro, luego de superar en la preferencia electoral al Partido de la Revolución Democrática (PRD) y colocarse sólo por abajo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN), destacó Sinhué Piedragil Ortiz, dirigente estatal. En entrevista, precisó que en los resultados de las elecciones locales del domingo 7 de junio obtuvieron un porcentaje superior al cinco por ciento, mientas que en las que son para cargos federales prácticamente alcanzaron el siete por ciento, lo que propició tener una buena posición al término de la jornada electoral y cumplir con las expectativas que se plantearon antes de iniciar campañas. “Nos da la tercera posición como referente político y ahora en eso es lo que tenemos que trabajar, ya el PRD tomará sus decisiones (…) con un poco más del cinco por ciento en lo local y en lo federal podemos llegar al 7 por ciento de los diputados federales“,  precisó. Piedragil Ortiz señaló que para el proceso 2015-2018 contarán con una buena representación en los municipios de la zona metropolitana, tales como son Querétaro, El Marqués, Huimilpan y Corregidora, además que esperan antes de que termine la semana, asegurar dos diputados pata el Congreso local. Manifestó que de cara al proceso electoral del 2018, se sienten confiados en que podrían contender por alguna o más alcaldías de la entidad, pues aseguró que la gente se ha dado cuenta que los partidos PRI y PAN no cumplen, mientras que Morena se ha ganado la confianza de la gente en busca de un cambio de raíz.  http://codiceinformativo.com/2015/06/morena-se-ubica-como-tercera-fuerza-politica-en-queretaro/  
HABRÍA DOS ‘PLURIS’ DE MORENA EN EL CONGRESO Por Montserrat Márquez El partido Morena está satisfecho por los resultados obtenidos en las votaciones del pasado 7 de junio, ya que de acuerdo con su dirigente estatal, Sinuhé Piedragil, se han convertido en la tercera fuerza política en la entidad queretana y por ello podrán alcanzar dos diputaciones plurinominales en el congreso local, además de una regiduría en los municipios de Corregidora, Querétaro y San Juan del Río.“(A través de) nuestro, como ya lo 
habíamos mencionado semanas atrás, nos convertiríamos en una de las tres primera fuerzas del estado, en un 
referente estatal con 5.4 por ciento de votos y también a nivel nacional, tuvimos aún contra marea, contra los escasos 
recursos económicos, estructuras y organización, hoy salir avante en esta votación”, manifestó. Recordó que lograron el registro de más de 400 candidatos propietarios y suplentes por lo cual se pudo lograr la fuerza; por ello reconoció el trabajo y esfuerzo realizado al recorrer calles, municipios, comunidades, estrategia que aseveró impulsó su dirigente nacional Andrés Manuel López Obrador. Destacó que a nivel estado se pudo observar que 30 por ciento de los ciudadanos que se habían registrado como funcionarios de casillas dejaron plantado al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ); además de que en distritos como el III, IV y VI fue hasta 50 por ciento, por ello, manifestó el retraso en la apertura de casillas, abriendo unas hasta medio día, situación que también mermó la participación de los ciudadanos, aunado a otras acciones como la compra de votos y robo de casillas. (AM, 6)  
PAN GANÓ EN QUERÉTARO PORQUE CIUDADANOS DESCONOCEN REALIDAD: MORENA  Por: Rafael Camacho Sinuhé Piedragil Ortiz, dirigente estatal de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN) arrasó con los cargos de elección popular que estaban en disputa, debido a que la gente no 
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está bien informada de la realidad que atraviesa el país y particularmente la entidad. En conferencia de prensa, refirió que el PRI y el PAN son prácticamente lo mismo, siendo que ambas fuerzas políticas tienen los mismos intereses y lo que menos hacen es atender las necesidades de los habitantes, por lo que se sienten con la obligación de trabajar en mejores estrategias para que la gente no vote por los mismos. El dirigente estatal de este partido de izquierda no descartó que el voto de la ciudadanía haya sido una forma de castigar al actual gobierno priísta, sin embargo, apuntó que lo más importante es que la decisión de la gente haya sido respetada, sin que eso quiera decir que tomaron la determinación más acertada. “El PRI y el PAN representan lo mismo, son los mismos intereses, son las mismas familias y no tienen ningún interés por apoyar las causas del pueblo, se volvió a empanizar el estado y esto nos hace reflexionar como partido, generar nuevas estrategias, porque lo que observamos es que los ciudadanos no están informados de la realidad del estado ni del país“,  añadió. De igual forma, apuntó que conoce los riesgos que se corren para el siguiente sexenio, luego de que el PAN recuperó el gobierno estatal y tiene mayoría en diputaciones federales y locales, así como en los Ayuntamientos, sin una oposición clara, aunque indicó que en este momento es muy pronto para especular, pues aún no conoce cuales serán las políticas públicas que impulsará Francisco Domínguez.  http://codiceinformativo.com/2015/06/pan-gano-en-queretaro-porque-ciudadanos-desconocen-realidad-morena/ 
 
LOS LÍDERES DEL PRD PERDIERON LA BRÚJULA.. SE ALIARON A PEÑA Y PRI Por Miguel Balderas El dirigente de Morena, Sinuhé Piedragail, declaró en conferencia de prensa que después de finalizado el conteo del PREP, es un hecho que el partido se convirtió en la tercera fuerza a nivel estatal y el mismo efecto fue a nivel nacional, a pesar de los pocos recursos económicos, de estructura y organización. (N, QUIÉN SIGUE, 4) 
 
MORENA SE CONSOLIDA COMO FUERZA POLÍTICA: PIEDRAGIL ORTIZ  Por Domingo Valdez El líder estatal del Partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Sinuhé Piedragil Ortiz, afirmó que el instituto que preside se consolidó como una fuerza política tanto en el estado como a nivel nacional y adelantó que no se aliarán con ningún otro partido, pues “ya los están buscando”. Sin embargo, en conferencia de prensa lamentó la baja participación ciudadana, así como el porcentaje de votos nulos que se registraron, además, aseguró que la entidad se volvió a empanizar, aunque afirmó que tendrán voz en el Congreso y en las regidurías de la zona metropolitana. (EUQ, 3) 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: FDS: PRIMERO LA SEGURIDAD Por Heidy Wagner  Querétaro, Qro.- El virtual ganador de la elección a la gubernatura, Francisco Domínguez Servién, refrendó su compromiso para regresar la paz y la tranquilidad a los queretanos porque -dijo- desde el primer día de su mandato trabajará para disminuir los índices de inseguridad en el estado de Querétaro, además de proponer dos iniciativas de Ley al Congreso del Estado: la creación del Sistema Estatal Anticorrupción que dará pie a la autonomía de la Contraloría estatal conformada por ciudadanos y la Ley de Fomento Económico. En entrevista en la segunda emisión del noticiario ABC DIARIO, con Adán Olvera y Sergio Magaña en el 107.9 de FM, Francisco Domínguez refrendó su compromiso con los queretanos para cumplir con sus promesas de campaña. Al respecto, destacó como prioritario brindar atención al rubro de la seguridad, así como justicia a víctimas inocentes y el sistema contra la corrupción. "Sin duda el primer compromiso a cumplir es la seguridad, porque es la principal 
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preocupación de las familias queretanas, en eso estaremos trabajando desde la primera hora del 1 de octubre a bajar los índices de inseguridad que hoy tiene Querétaro, aplicando todo el estado de derecho, todo el peso de la ley, a regresar la paz, la tranquilidad y la justicia a Querétaro", expresó. También dio a conocer que el 1 de octubre presentará dos iniciativas de ley ante el Congreso del Estado, la primera relacionada a crear el Sistema Nacional de Anticorrupción para de esta manera convertir a la Contraloría del Estado en autónoma, organismo que estará conformado por diez ciudadanos -cinco mujeres y cinco hombres - que fungirán como contralores, auditarán tanto al gobernador del Estado como a cada una de las dependencias que conforman el Poder Ejecutivo. Aunado a esto, también informó que presentará la iniciativa de Ley de Fomento Económico para acompañar al sector productivo vinculado con Universidades y Centros de Investigación (DQ, principal) 
 
N: VOTO CONFIADO Por Manuel Paredón Un exhorto a la ciudadanía para darle seguimiento al voto confiado y “juntos, sociedad y gobierno” contribuir en Querétaro, mejor”, fue el exhorto del obispo Faustino  Armendáriz, a fin de tener un gobierno cercano, honesto, de servicio a la ciudadanía, sin decisiones oscuras sino transparentes que sean una bendición para la ciudadanía. (N, PRINCIPAL) 
 
AM: PRI IMPUGNARÁ SJR; EL PAN A EL MARQUÉS Por Guillermo Contreras El dirigente del comité municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Juan del Río, Javier Osornio Salinas, dijo que el equipo jurídico de Gerardo Sánchez Vázquez analiza la posibilidad de impugnar la elección, debido a las presuntas irregularidades que se presentaron durante el proceso constitucional. Explicó que luego de presentar elementos probatorios al comité estatal del ‘tricolor’, éste dio el visto bueno para iniciar los procedimientos en caso de que el candidato así lo determine; sin embargo será hasta hoy cuando el anuncio se hará público, esto luego de recordar que, legalmente, tienen cuatro días para iniciar el recurso después de la elección. el representante ‘blanquiazul’ ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Martín Arango García, para tener certeza de ello deben esperar a que concluya el conteo de las actas, para saber si como partido ‘se puede dar la vuelta’ con el reconteo o si es necesario recurrir a los métodos de impugnación. En el caso específico de El Marqués, detalló que es una posibilidad que con el nuevo conteo de actas se vaya a ganar, pero dijo que el esfuerzo que se realiza es para hacer valer la voluntad de los ciudadanos, por lo que manifestó: “Si nosotros, pasando el conteo de hoy, observamos una mayoría a favor o en contra, no nos quedará más que reconocerla”. (AM, principal)  
CQ: TOMAN ESTUDIANTES ENFERMERÍA; RENIEGAN DE DIRECTORA ELECTA Por Gustavo López Estudiantes de la Comisión de Alumnos en Defensa de Enfermería de la UAQ, tomaron diversos edificios de dicha facultad, esto con la finalidad de exigir poder entablar pláticas con el rector, Gilberto Herrera Ruiz, a quien le presentaran un pliego petitorio para reponer el proceso de selección de director. Nosotros sólo hablaremos con el rector, es con el único con el que vamos a hablar y dialogar de los que estamos perdiendo, el fin se tendría hasta que Rectoría se acerque, porque él nos dio su palabra, lo tenemos grabado, donde él nos dice que va a estar de nuestro lado y hará lo pertinente. (CQ principal) 
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EUQ: AUMENTAN DIVORCIOS EN EL ESTADO: TRIBUNAL Por Marittza Navarro De acuerdo con información de la Dirección Estatal del Registro Civil, al mes de abril de este año, dos mil 800 parejas contrajeron matrimonio y 611 se divorciaron, lo que significa que, por cada 10 parejas que celebran nupcias en la entidad, dos se separan. En el año de 2014, las cifras indican que hubo nueve mil 18 casamientos y mil 117 rupturas lo que representa un aumento de 9 puntos porcentuales respecto al año pasado, de seguir esta tendencia. Para 2013, la tendencia se mantenía en nueve mil 713 enlaces y mil 516 disoluciones, provocando que este tipo de trámites constituya el 15.3% del total de que se hacen ante el Registro Civil de los municipios, es decir, un global de cuatro divorcios al día. (EUQ, principal) 
 

MUNICIPIOS 
ESTABLECIMIENTOS VIOLAN LEY SECA Por Marco Estrada Fueron 23 establecimientos los sancionados durante el pasado domingo por hacer la venta de alcohol durante la ley seca, de tal modo que se impondrán multas hasta por 24 mil pesos y en los siguientes días se analizará la posibilidad de clausura, dependiendo el caso, aseguró Fernando Goyeneche, director de Inspección. En las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto donde más reportes de venta de alcohol se presentaron con 45, puntualizó el funcionario del municipio. (EUQ, 1) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
PARALIZAN DIRECCIÓN EN FACULTAD DE ENFERMERÍA Por Norma Ayala  Este martes, un grupo de alumnos de la Facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) tomaron la dirección de la unidad académica ubicada en el Cerro de las Campanas, ello como una medida de inconformidad con la pasada elección de la académica Guadalupe Perea como directora del plantel. “El Consejo electoral aceptó que se realizara la elección, aun con la violación de las boletas, pero no quiere decir que lo aceptemos. La maestra ganó por votación de los maestros y por ello presentamos nuestro pliego petitorio al Consejo Académico y a la Comisión Electoral y no recibimos respuesta”, aseveró Esperanza Rodríguez, alumna de noveno semestre y quien lidera el Comité de Alumnos en Defensa de Enfermería. (EUQ, 1)  
NO SE MODIFICARÁN RESULTADOS: TORRES Por Alejandrina López Irineo Torres, secretario académico de la UAQ, aseguró que la impugnación presentada ante la Comisión Electoral del H. Consejo Universitario de la UAQ por parte de los estudiantes de Enfermería fue atendida, y reiteró que las pruebas no fueron suficientes para realizar un segundo proceso electoral para la Facultad. Sin embargo, con el fin de solucionar la inconformidad, se entablaran mesas de diálogo con los implicados. (PA, 9) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ¿QUÉ PASO? Lo siguen preguntando en el PRI tras la debacle del domingo. Y buscando las causas  terminando por aceptar errores que les fueron señalados con oportunidad: el uso injustificado del 
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discriminatorio "Palabra de Queretano", la tibieza de Manuel Pozo, el discurso complicado y obtuso, la desconexión con los éxitos irrefutables y bien calificados de José Calzada, el empoderamiento de novatos, postulación de advenedizos, el periodismo militante y en general las burbujas de ego, el fuego amigo, el falseo de encuestas y la victimización del contrincante además de la "chuchización"(ley del mínimo esfuerzo) de muchos sectores en la llamada movilización. Tampoco hubo reacción ni respuesta para desinflar el tema de la inseguridad. PRUEBAS. La voluntad popular se pronunció y fue respetada la decisión. Ya se vio que los alegatos de que iba a ser una "elección de Estado" eran efectivamente para espantar y para martirizarse. Las redes sociales mintieron. (DQ, 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
A Reflexionar. Nunca en la historia reciente de Querétaro se había registrado tan baja participación electoral de los ciudadanos; somos cerca de 1 millón 500 mil personas empadronadas para votar en el estado y resulta que solamente el 56 por ciento salió a votar. Unos 800 mil ciudadanos aproximadamente se interesaron por el proceso electoral en Querétaro pero somos cerca de 2 millones de personas las que vivimos en la entidad y para todos tendrán que gobernar los que fueron elegidos recientemente. Por esa razón luego vienen las desaprobaciones en las acciones que hacen los gobernantes y es que ahora que comiencen a implementar sus políticas públicas y sus acciones de gobierno, los que no participaron seguramente serán los primeros en desaprobar algo que evidentemente desconocen. Y es que la otra tragedia es que muy pocos votaron porque memorizaron y analizaron las propuestas de los candidatos; sería interesante saber cuántos lo hicieron por el carisma, por la marca, por castigar al contrario o porque lo decidieron de último minuto. Francisco Domínguez, virtual ganador de la elección a gobernador, ayer me comentaba en ABC RADIO 107.9 FM: "ganamos la mayoría de posiciones y no voy abusar por tener las mayorías". Tiene claro que ganó con amplio margen y que tendrá la mayoría absoluta en la Cámara, además de contar con la mayoría de diputados federales; quiere ganarse el voto de confianza de los que no votaron por él y hacer un buen papel. Los políticos como Pancho Domínguez tienen el gran reto por delante de que los queretanos regresen de manera copiosa a las urnas y devolver la confianza sin miedos a participar en las diferentes tareas y obligaciones cívicas. La clase política del sistema partidario también ha recibido una lección que la ciudadanía en el norte del país y las dos principales marcas no estarán en el ejercicio de gobierno; es tiempo de replantear las campañas y el sistema electoral actual que ya vimos no funcionó del todo bien. DE REBOTE Muchos esperan el momento en que los candidatos comiencen a definir sus equipos de trabajo y lograr un empleo; el tema ahora será que los despidos pueden meter en números rojos a las distintas dependencias.., @aolverar (DQ, 3) 
 
ASTERISCOS 
Pasan. Sorpréndase. Conforme al reporte del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), de los 15 diputados de mayoría relativa que formarán parte de la 58 legislatura local, ocho serán mujeres y siete hombres. De esta suerte, a la hora de distribuirse los 10 diputados que son electos por la vía plurinominal, muy probablemente habrá de ingresar al congreso el actual presidente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal así como el panista, Luis Antonio Rangel Méndez. Priistas. El líder estatal del PRI se sumará a tres militantes del partido que ganaron su correspondiente elección y serán diputados locales uninominales. Uno, Héctor Iván Magaña Rentería (distrito XI), actual regidor en Tequisquiapan y presidente de su partido en dicha localidad. La segunda, María Antonieta Puebla Vega, presidenta del sector popular en Colón (distrito XIII) y, finalmente, la exregidora en el cabildo de Querétaro, María Alemán Muñoz Castillo, por el segundo distrito. Repiten. Basándonos en el conteo de votos reportado en el PREP, el próximo congreso local podría estar integrado por diputados del Partido Acción Nacional (PAN) que cuentan con experiencia en este tipo de actividades políticas. Por ejemplo, Eric Salas González, Roberto Carlos Cabrera Valencia y Luis Antonio Rangel Méndez, ya fueron legisladores del estado. Antonio Zapata 
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Guerrero y María del Carmen Zúñiga Hernández, por su parte, fueron presidentes municipales. Salvados. De acuerdo al artículo 183 en su fracción II de la Ley Electoral del Estado de Querétaro, para que un partido político conserve su registro legal como tal, debe obtener al menos tres por ciento de la votación total de la elección. Y otra vez de acuerdo con los números que arrojó el PREP, quienes conservan su registro y, por ende, tendrán diputados, además del PAN y el PRI, son Morena, PRD y PVEM. Habrá que esperar el conteo oficial para saber si también lo logran el Panal y el PT. Crecimiento. Otro de los saldos de la contienda comicial del domingo pasado, a confirmarse ahora que se validen las cifras, está a cargo del Partido Verde Ecologista de México, pues conforme a su votación, alcanzará a colocar dos diputados plurinominales. Un lugar será para la todavía regidora en San Juan del Río, Yolanda Josefina Rodríguez Otero. El otro, por el líder de los verdes en el municipio de Ezequiel Montes, Ambrosio Ausencio Hernández Olvera, conocido popularmente como ‘Chencho’. Pérdida. Un caso más que resulta de la elección del domingo, es el de los partidos políticos que, conforme a los números hasta ahora obtenidos, no tendrán diputados y perderán su registro, a menos que ascienda su caudal de votos. En esta situación se encuentran Movimiento Ciudadano –que dirige José Luis Aguilera Ortiz- al sumar 2.79 por ciento de la votación; el Partido Humanista (2.63%); el Partido Encuentro Social (2.12%) y el Partido del Trabajo (1.35%). En veremos está Nueva Alianza. Esperanza. La resolución en el caso de los partidos que podrían perder su registro y de los que obtendrán diputados plurinominales será hasta que se conozca el total de la votación emitida. Es menester referir que el PREP consideró el conteo de votos obtenidos en mil 967 de las 2 mil 428 casillas instaladas en la entidad. Es decir, faltan por contarse los votos recaudados en 461 urnas. Veremos si estos sufragios ayudan a algunos partidos a conservarse con registro, o a otros a obtener otro diputado. (AM, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Es el único municipio recuperado por el PRI y está entre los cuatro ganados el domingo, en la peor elección de su historia. Ahí, curiosamente, triunfó con un empresario del sector agropecuario, Mario Calzada, sin experiencia política pero con carisma y apellido, primo hermano del actual gobernador. Le ganó a un panista de los duros, Lupe García, el diputado federal que hace tres años derrotó, con solo dos lonas, al joven Juan José Ruiz. Lupe –“si ya saben cómo me pongo pa' qué me invitan”- todavía pataleaba ayer blandiendo el conteo del PREP ¡para gobernador! y no el municipal, en donde la diferencia fue de más de dos mil votos a favor de Mario, como se confirmará hoy con la constancia de mayoría para el priista. Al señor García (el del pleitazo en El Muelle) le queda un premio de consolación. ¿Que que qué? Sí, el aún legislador federal, con dudas sobre su eventual victoria, se registró por las 2 vías: para presidente municipal y como regidor de minoría. Será regidor. De ello y mucho más habló Mario Calzada este martes en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, al hablar de la necedad de Lupe para no reconocerlo como vencedor. También comentó su objetivo de nivelar el igual desarrollo de El Marqués, municipio de grandes contrastes que tiene un Aeropuerto Intercontinental y comparte con la capital fraccionamientos como El Campanario y Milenio III, pero no hay suficientes secundarias para su juventud. Espera Mario Calzada ser declarado vencedor en la elección del domingo para establecer comunicación con el próximo gobernador, del que fue compañero en el Instituto Queretano y en el sector agropecuario. Hasta hacían deporte juntos, recuerda. El de El Marqués, le decía al principio, es uno de los cuatro ayuntamientos ganados por el PRI, en coalición con el Partido Verde Ecologista de México y Nueva Alianza. Los otros son: San Joaquín, el único que nunca ha perdido el tricolor, Ezequiel Montes y Pedro Escobedo. En estos tres, por cierto, aliado al Partido del Trabajo. El resto será mayoritariamente territorio azul con 11 municipios, además de los dos del PVEM y uno del Panal. Son para el PAN: Querétaro, San Juan del Río, Corregidora, Jalpan de Serra, Arroyo Seco, Landa de Matamoros, Peñamiller, Pinal de Amoles, Cadereyta, Colón y Amealco. Del Verde: Tequisquiapan y Tolimán. Y de Nueva Alianza: Huimilpan. Esta será la nueva composición política del estado de Querétaro a partir del próximo 1 de octubre, con 
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el tercer gobernador panista. Así de fácil. Así de difícil. -OÍDO EN EL 1810- Encarrilado. Montado en la lógica de un conflicto postelectoral que siempre no hubo, el señor Juan José Barrios Pérez –el que puso un WC frente a Palacio de Gobierno- mantiene su pleito contra Red Q y hoy llevará la protesta al Congreso local. Propietario de algunos camiones, el señor Barrios fue aprehendido en 2004 por abuso de confianza a Servillantas de Querétaro. Que alguien le avise que ya fueron las elecciones. -¡PREEEPAREN!- Tranquilo. El gobernador José Calzada Rovirosa está haciendo trabajo de oficina y preparando su último Informe de Gobierno, que presentará el mes próximo ante la LVII Legislatura del Estado. Más allá del resultado pluricausal del domingo, que ya podrá analizarse con más datos y cuidado, el mandatario tiene la más alta valoración local y nacional. Muy bien. -¡AAAPUNTEN!- Nuevo 
look. El torero de la tierra, Octavio García, “El Payo”, está de regreso, tras su actuación en la feria de San Isidro en Las Ventas, en donde este año no tuvo suerte, pero preparándose para regresar en los próximos meses. Ayer comió con el empresario Palillo y los hermanos Ordaz en el Argentilia. Se está dejando crecer el bigote y la barba. Que para desaburrirse. -¡FUEGO!- Fritos. Le confirmo que el negocio, digo, el partido de los Aguilera, llamado Movimiento Ciudadano, pierde su registro, ante la bajísima votación (1.5) obtenida el domingo. Y no tendrán diputados ni regidores. O sea, bajarán la cortina del tendejón por quiebra política y económica. Por si estaban con el pendiente. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  
MENTIRAS Y TRAICIONES. Comienzan a conocerse historias tras el triunfo electoral de PANCHO DOMÍNGUEZ y la mayoría de los panistas. Cuentan que, una vez más, como en cada elección de gobernador, de última hora, importantes líderes y operadores priistas -hace 6 años panistas- se cambiaron la cachucha o, de plano, se reportaron enfermos. Los cañonazos empezaban en 20 mil y dependiendo la importancia del traidor, iba subiendo. Ese fue uno de varios factores. Agua mala, hervida y colada. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
¿Qué falló en el PRI? Todavía los ciudadanos no terminamos de recuperarnos de la resaca electoral, y muchos analistas políticos del asombro sobre la catástrofe priísta después de los resultados, insospechados para muchos, obvio que para los priístas más. El lunes, en la rueda de prensa y visiblemente desencajado, Mauricio Ortiz Proal, hablaba de la urgente necesidad de análisis al interior sobre los resultados que se arrojaron en cada uno de los frentes. Pero, ¿qué pudo haber fallado en el PRI? El tema será difícil de deshebrar. Los analistas ya discuten en los diferentes corrillos las posibles causales. A unas horas, del derrumbe tricolor, muchos coinciden en que quizá viene de la necesidad de alternar al gobernante, el tema del transporte público y otros, hasta se excusan de la muy baja popularidad del Presidente de la República (priísta). Bueno, y ya hasta algunos lanzan el fuerte argumento de la falta de operatividad en la estructura de movilización a la hora de votar, donde los panistas golearon. Tomará tiempo sin duda para que el priísmo vuelva en sí, del knock out que le propinaron. Morena se fortalece. Dicen que ni ellos tenían medido el resultado. Nos referimos al equipo de doña Celia Maya, quien en su segunda incursión electoral en la búsqueda de la gubernatura, según datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares, quedó en la tercera posición de la preferencia. Nos aseguran que Maya García, al paso de los días de las campañas, supo aprovechar, los foros y argumentos con su singular estilo para entrar como “cuchillo caliente en mantequilla”, sobre todo en las simpatías del sector juvenil. Desde su anuncio de recorrer con sus tenis el territorio estatal, hasta insistir en la necesidad de que la zona metropolitana cuente con el Sistema de Transporte Colectivo Metro fueron, al parecer, argumentos que atrajeron a diversos grupos que encontraron en doña Celia una opción lejos del bipartidismo. Tensión en la UAQ. Después de que la semana pasada se llevaran a cabo elecciones en las diferentes facultades de la Universidad Autónoma de Querétaro para designar a directores, la Facultad de Enfermería 
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comunicó al Consejo Universitario irregularidades en el proceso de elección de María Guadalupe Perea. No sabemos a ciencia cierta si fue porque se atravesaban las elecciones locales y federales o algún tema de otra índole, pero el chiste es que no se arregló en tiempo y forma la sucesión, y ayer, desde muy temprano los alumnos, al ver la nula respuesta para buscar una solución, decidieron inconformarse y hacer paro de labores. Sin duda alguna, esto no debió haber sucedido. Y ahora, si no se pone atención a tiempo, se va a volver un verdadero dolor de cabeza para la rectoría. Defensa del voto en Pedro Escobedo. Nos comentan que Beatriz León, candidata a la presidencia municipal de Pedro Escobedo por el PRI, defenderá el voto que la acredita como vencedora de la contienda electoral, ello a pesar de no haber concluido el conteo de casillas, asegurando que cuenta con una ventaja de 3 puntos sobre su rival político más cercano, Salvador Piña del PRD. Explicó que no están en contra de la apertura de casillas, ni de un reconteo de votos, a lo que sí se oponen es a que “otros partidos políticos quieran venir a vulnerar la decisión de Pedro Escobedo”. (EUQ, 2)  
LA TRANSICIÓN LLEGÓ PARA QUEDARSE Por Alfredo Botello Montes Tuve la fortuna de recibir en casa el ejemplo de participación en las elecciones, porque ya fuera el compadre de mi padre, don Atanacio Corona Arvizu (QEPD) o mi tío Aurelio Botello Orta, acudían para invitar a mi papá, Juan Botello Orta, a que fuera representante de casilla por el PAN en cada proceso electoral. Una vez que obtuve mi registro en el padrón electoral, pude participar en la elección federal de 1976 a invitación del candidato panista a diputado federal, José Moreno Escobedo. Mi primer voto fue por los candidatos del PAN, a excepción de la Presidencia de la República, porque no presentó candidato. En esa primera campaña en la que participé para un “auto mitin”, unos panistas tomaban la palabra y otros seis aplaudíamos, en lo que era definitivamente la “prédica en el desierto”, desde luego aún no llegaba la oportunidad para acceder al gobierno, pues hasta 1997 se dieron esas acciones. Tuvimos que pasar de esa “prédica en el desierto” hasta la última manifestación de “fe panista” que disfrutamos todos ayer, cuando de manera apoteósica, fueron recibidos nuestros candidatos panistas acompañados por el próximo gobernador Pancho Domíguez, en la antesala del Palacio de la Corregidora, y desde donde el próximo 01 de octubre, el panista gobernará el estado para rescatarlo de la inseguridad en la que desafortunadamente hemos caído, de las carencias en el sistema de salud y agropecuario, entre otras. En la elección celebrada este domingo, estuvo a punto de escribirse una nueva historia, la del “carro completo”, que en esta ocasión estuvo a punto de lograrse pero ahora por parte del PAN, con el arrollante triunfo blanquiazul, pero que por fortuna fue encerrado en el cajón de los recuerdos desde 1991, año en el que entró la alternancia por San Juan del Río con un presidente municipal priísta. Precisamente en ese municipio se llevan, por lo menos, tres procesos de alternancia. Con el triunfo de Memo Vega, correspondiendo también esa nueva alternancia, cuando el senador con licencia Pancho Domínguez pudo contundentemente derrotar al candidato del PRI en su cuna misma, ya que hay que recordar que fue en este estado y en esa ciudad en donde se le dio su acta de nacimiento al partido tricolor. Hoy los panistas estamos con júbilo al recuperar, por primera ocasión en la historia para el Partido Acción Nacional, una gubernatura, así como prestos a iniciar la construcción de una nueva historia para recuperar el rumbo que habíamos dejado en 2009 tanto en materia de seguridad, empleo, desarrollo económico, educación, combate a la pobreza y otras muchas. Los retos son importantes, máxime si tomamos en cuenta los nubarrones que se aprecian en materia presupuestal para el próximo ejercicio fiscal, o el no contar (como si contó el gobierno priísta) con una caja robusta de 3 mil millones para infraestructura, la “quiebra” de varias finanzas municipales, el deterioro de las carreteras estatales y el colapso del sistema de transporte público en el centro del estado, pero el próximo gobernador tiene en su haber un gran bono democrático demostrado en la contundente diferencia de votos que le separó de su más cercano contendiente, Roberto Loyola Vera del PRI. Lo que sí es un hecho, es que la alternancia llegó para quedarse en Querétaro, por lo que, quienes estamos militando en un partido político y 
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lleguemos a un cargo público, debemos hacer el máximo de los esfuerzos para cumplir con nuestra encomienda con total transparencia y honestidad para aprobar el escrutinio público. Estoy seguro de que, quien acompañe al próximo gobernador de Querétaro, habrá de cumplir su encomienda porque incluso ya dio un atisbo de quienes le habrán de acompañar en su equipo de trabajo con la develación de los nombres de Manuel Alcocer Gamba y Juan Martín Granados Torres, que ya han demostrado con sus actos que se pueden hacer bien las cosas, sirviendo y no sirviéndose del cargo. (EUQ, 11) 
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